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DESPACHANTE PEDRINHO
\

Despachante Oficial do Detran
Credenciado Sob n" 775

, ,Emplacamentos· Trusferêacias- Regsüos- Seguros
, 'Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 22-0107

Escola Primária Feliz "Santa Maria"
ESTUDE CONOSCO!

Participe desta evolução!
Rua Francisco de Paula Pereira, 97

FONE: (0476) 22-2764

Segurança Imóveis
Fone: 22·1948 e 22·1955 Creci se 508,2

,�
,

• LOTES, nobairro Jardim Esperança,
Loteamento Dona Amélia, próxim'o Escola
Haroldo de Carvalho. A partir de R$ 2.500,00.
L,OTES no Alto do Ml:Jssi, ao lado da

Cooperleite, c/luz, água, plano, frente PI asfalto,
SC·303. A partir de R$ 1.5.00,00. Aceita-se
carro, moto ou telefone e pode ser parcelado.
Lote c/525m2, rua Joaquim, de Pílula
Vieira, LOteamento Paz e Bem. Á$ 7.000,00

•

•

Mais' ofertas na página interna'
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VIII Rainha da Fesmate

No dia 19 do corrente mês, acompanhada do prefeito em

exercício Dr.Wilson Erzinger, a belíssimaSilcleiaMarco, (17 anos)
estudante do 3° ano do 2° grau do Colégio Sagrado "Coração de

Jesus".
Silcleia desfilou com grande elegância, simpatia e beleza.,

vencendo assim, o concurso VIII Rainha da Fesmate. Foi patrocinada
por Mara Esthetic Center e Concic Engenharia SIA

Maioridade em Jornal
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C'arribafismo
em TrêsBarras

(Leia Página Interna)

Canoinhas, (sexta-feira}'25 de agosto 1995

CUIDADO! Dinheiro falso' está
circulando em C'ano inhas

(Leia Página Interna)

Canoinhas
formula reivindicações

No último final de semana o deputado Eni Voltolini (PPR)
manteve reuniões de trabalho namicrorregião de Canoinhas.

Entre as reivindicações das lideranças a área de saúde é a que
mais precisa de atenção. Para Canoinhas auxílio financeiro para compra
de equipamentos e material de consumo do hospital regional, conclusão
e compra de equipamentos para Hospital, ambulâncias para municípios
da região e aumento deAutorizações para internação Hospitalar, Na área
de transporte querem a continuidade do asfaltamento da SC-302 que liga
a Caçador e Porto União, implantação da rodovia SC-477, trecho
Papanduva, Doutor Pedrinho, recapeamento da rodovia SC-477,
Canoinhas - MajorVieira - Matos Costa. Voltolini aindamanteve reuniões
com lideranças do PPR num trabalho de fortalecimento da sigla, adesão
de novos filiados com vistas no futuro do partido, principalmente a fusão
com outras' agremiações." "Estamos trabalhando para trazer novos

companheiros antes das convenções municipais", destaca Voltolini.

Hospital Santa Cruz
recebeu verba

, Esta semana, o Hospital Santa Cruz (HSC), que vem sofrendo'
carência de dinheiro em seu caixa, para a construção de sua nova ala, c com
dívidas em biiílCOS, deixada pela diretoria anterior, recebeu mais um repasse
de verba do convênio com o governo estadual.

Juntamente com a prefeitura de Canoinhas, o HSC, receberá 20Q
mil reais, através da Secretaria do Estado da Saúde, e a diretoria pretende
continuar a construção.

, Estiveram presentes no ato o Secretário Adjunto da SEDUMA -

Neuzildo Borba Fernandes onde declarou que "Canoinhas está vencendo
mais uma batalha à favor da saúde", firmando mais um convênio com a sua

Secretaria, que posteriormente virá para o município.
Presente também do executivo do Gabiilete do governador -

NeomarMíick, que comentou que a 1 ª parte será entregue a direção do Santa ,

Cruz em 20 dias,a segunda em 1 mês depois. ,

'

Com a instalação da ala nova, o HSC, poderá até o final do ano,
'

começar o atendimento aos pacientes, além de ser de uma importância e

necessidade - confirma o presidente de pró-construção do HSC, Dr. Saulo
Sabatini.

Leoberto Weinert - presidente do HSC, colocou recentemente

que obteve com o Festaço de 05 e 06 de agosto a quantia de 23 mil reais. "O
apoio da comunidade canoinhense tem sido muito importante para o nosso

hospital".
. Segundo Dr. Wilson Erzinger - prefeito em exercício, "a

comunidadecanoinhense,só tema ganhar, os benefícios que estão chegando
para o hospital são provenientes de um grande esforço e trabalho solidário",
enfatiza.

' "

Os familiares de

HELENAAM'ÁDILE DEVEGILI PÁCKER,
esposa do sr. "Artibano Packer", falecida no dia 20/08/95, agradecem sensibilizados as manifestações de carinho
e solidariedade recebidos por ocasião de seu falecimento, convidando a todos os parentes e amigos para a missa

de 72 dia que será celebrada domingo, dia 27, às 08 :30 horas, na Igreja São João Batista,' em Três-Barras.

Severgnini: "Situação dos

municípios é desesperadora"
,

o prefeito de Major Vieira e Presidente da Associação dos
Municípios daRegião do Contestado (Amure),Orildo Severgnini (PFL),
denunciou na Tribuna da Assembléia Legislativa, em sessão especial dos
depu tados, que "a crise econômica generalizada está atingindo duramente
as prefeituras catarinenses, que se obrigam a paralizar obras, adotar o
regime de meio-expediente, atrasar salários do funcionalismo e na

mairoria dos casos estão inadimplentes junto a fornecedores".
"A situação é de colapso iminente", garantiu o presidente da

Federação Catarinense de Associações deMunicípios (Fecam), Ati João
Martendal (PMDB) que lider�u os 18 presidentes de Associações de
municípios para um debate franco e aberto com os parlamentares em 1

sessão especial realizada no final da tarde desta quarta-feira.
A Carta de Calmon, lançada pelos nove prefeitos da Amure

deu a origem à sessão especial, por iniciativa da deputada petistaIdeli
Salvaui, que teveproposição aprovada porunanimidade.Deacordo com
a parlamentar, apesar das notícias veiculadas em toda a imprensa do Sul
do País, dando contas, de uma grave crise no Iuncionarnento dos
municípios, até agora ninguém fez absolutamente nada para mudar o
quadro. O deputado Oriofre Agostini (PFL) apresentou proposta no

sentido de que osmunicípios com base econômica na agricultura tenham
tratamento diferenciado nos repasses de 'impostos e verbas. Para ele, a
falência dos municípios aconteceu porque o governo municipalizou os

serviços mas não repassou os recursos necessários para fazer frente às
enormes despesas.

'
,

O Deputado Décio Ribeiro (PD1), disse que "esta sessão

especial, de iniciativa louvável da deputada Ideli Salvaui, era histórica,
não apenas para os deputados e prefeito�, mas para toda a sociedade

'

catarinense", Afirmou que esse momento é apenas o início de um

profundo debate rumo ao desenvolvimento e defendeu a integração dos
deputados estaduais e prefeitos com o Fórum Catarinense em Brasília, ,

formado pela bancada catarinense dos deputados federais, "para atacar
o problema de frente com uma ação efellva para salva� os municípios
catarinenses da falência total".

O deputado Enil Voltolini (I'>PR), lembrou que no dia 29 de
'agosto, os deputados federais do Fórum Catarinense, receberão uma

comissão de deputados estaduais. Sugeriu para que seja formada uma

comissão mista de- deputados e prefeitos para formar Uma comitiva
'

catarinense.
' ,

Ao final da sessão especial, ficou decidido que deverão ir à I
Brasília: para uma audiência com o Presidente Fernando' Henrique
Cardoso e com os ministros da área econômica, uma comissão de sete

deputados e sete prefeitos, entre eles, o Presidente da Amure, Orildo
Severgnini, autor da Carta de Calmon, que deu o "alerta geral" sobre o

estado pré-falimentar dos municípios.
"Vamos levar ao presidente, aos ministros e ao Congresso

Nacional, um elenco de soluções para resolvero crucial problema que s

angustia o povo brasileiro em geral". Orildo acrescenta' que uma das
sugestões é para alertar as autoridades no sentido de deixarem a

economia girar, e depois a situação se resolveria por si só".'

cj_jEivrEANNERSÁRIO:4X SEM ENTRADAE SEM JUROS
BANDEIRANTE: O MELHOR CREDIÁRIO DA REGIÃO!
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SOCIAIS
Aniversariantes da Semana

DIA 21-08
Isolde Roesler
Marlene Bueno
Taiana Pieczarka

.

Rosicler Tokarski
Lincoln Nagano Junior
Natália Bojarski Silva
Waldir Luiz Rudolf

DIA 22-08
Maria Mazurkievicz
Carmem Noêmia B. Seleme
Gilberto Kachimarech
Alia Paula Plothow

DIA 23-08
Marcelino Frederico Fedalto
Glaucio João das Chagás
Sabrina Paul Cararo
Damiano Kavalchuk

I

Alice Dornênico
Gaston Mario C. Bojarski
Ivanir Karvat

DIA 24-08

Olga Maria Ferraresi
Heminia Tokarski Sonáglio I

Dennis Ennes

Ingo Voigt Noernberg
Ieda Dobrochinski Alberti
Ana Gápski
Adenir Iarrochski

LéliaNagano
Daiana Marcolin

·

Suzana Nagano
Larissa Pontarolo
Chaiana Knoreck

DIA 25-0S-
·

Luiz Murilo De Luccà
·

Claudete Maria Hóffinann da Silva
Sandro Alberto Dreveck
Jefferson Adriano Treml
Doraci Seleme
Mariana Oliveira
Sorlene Trevisani
Osmar Kuroli
Luiza Maria Preissler
Edson Shimoguiri

DIA 26-08
José Adilson Szczygiel
Andréa Simm
Lídia Marcinichen Gápski
Josiane Franz

DIA 27-08
Cesar Duarte Nascimento

Margareth Bora
Marilene Bora

Reinaldo Lourenço Slabadak

Orley Laurecy de Oliveira
Albino Luiz Tokarski
Alda Schroeder
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"Violência é quando você atiraprimeiro, aponta depois
e pensa no dia seguinte".

Jô Soares

Os aniversariantes da semana:
26 - Ema Gorseltz da OASE

- Damaris filha de Ana e Edmar Gonçalves Padilha
- A nossa mui querida amiga Bernadete Davet

27 - Wiegando Metzger, o popular Coringa, de Marcílio Dias

28 - Roberta filha de Roberto e Dra. Alice Domênico
29 - A simpática Ana Dorotéia esposa de Julio Wendt

30 - Dr. Saulo Carvalho Filho
- Eloi Jr, filho de Soeli e Eloi Bona

31 - Emiliano Seleme Filho

01 - Camila Francine Todt de Marcílio Dias
02 - A querida professora Lady esposa do Sr. Helio Bastos

VALEU...
.

Recebi um convite "O Governo do Estado de Santa

Catarina, através da Fundação Catarinense de Cultura e a Prefeitura

MUnicipal de Canoinhas têm a honra de convidar V.Sa. e Exrna,
família para a abertura da Exposição Itinerar-te",

A exposição estará aberta ao público dia 06/09 a 22/09. A
abertura será dia 06/09 às 17 horas, antigo prédio do Besc, rua Felipe

.
.

Schmidt, Calçadão.
A Itinerar-te trará as artes plásticas até nós reunindo

trabalhos de artistas premiados.
Agradecemos o convite e aproveitamos convidar todos os

canoinhenses qtle gostam de artes.

VALEU...
____M_'· ,·· __ ..........._ ••••__ .�
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Debutante 95 do Canoinhas Tênis Clube. OBaile Branco se realizará

no dia 16 de setembro próximo.

Baile das'Debutantes /95
Canoínhas Tênis Clube

A Diretoria do Canoinhas Tênis Clube, está
concluindo a programação oficial do BAILE DE

DEBUTANTE ,195, o qual se realizará no dia 16 de

setembro próximo, nas dependências de sua Sede Social,
na rua Major Vieira, 345.

O Baile será abrilhantado pelo VOLARES
BAND de Itajaí, e as mesas já se encontram à venda na
Secretaria do Clube, das 13:30 às 17:30 horas.

"Dia 28 de agosto
dia do Bancário"

Congratulamos-nos com os

colegas bancários de Canoinhas, Major
Vieira e Três Barras, que apesar do

arroxo que a classe vêm sofrendo com Cf
insensatez dos banqueiros, continuam
desempenhando o seu trabalho com

nobreza, perante a sociedade.

PARABÉNS
A diretoria do

.

SINDICATO DOS BANCÁRIOS DE

CANOINHAS E REGIÃO.

ARPM sai na frente ...
, Adquira o seu televisor, som 3 x 1, antena parabólica, freezer, geladeira, máquina

de la:ar roupa, máquina de lavar louça, aparelho telefônico celular, máquina de costura

overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sat, esteira para ginástica, tpdo
pelo sistema de entrega premiada. Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se

continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência.
.

RPM dá mais ainda: os primeiros sorteados de cada grupo, ganham uma VIagem
para Foz do Iguaçu com transporte e alimentação gratuita.

.

Não perca tempo, ligue já para 22-1338 e se inscreva neste sistema prelIÚado.
Lembre-se, quando você for sorteado, não paga rnais.

Você pode ganhar umaTV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga.

A RPM fica ali na rua Rolando Malucelli, 55 - Fone: (0476) 22-1338 - nas proximidades da Prefeitura nova.

Em ritmo de FESCOMAVI O RESTAURANTE E

PIZZARIA CHALÉ AZUL localizado na rua LUiz Davet, no
centro da cidade de Major Vieira, vem através deste semanário
felicitar os bravos motoristas e colonos pela passagem do seu dia.

I .

Visite a 2ª Fescomavi neste final de semana em Major
Vieira e participe das diversas atrações.que estão sendo preparadas
para você e sua família. Neste sábado na parte da tarde bingo com.

valiosos prêmios e discoteque com entrada franca e no domingo
além do parque de diversões, haverá show com os artistas da REC
TV Miramar e Miraí que além de vários LPs gravados também

apresentam programas sertanejos na Rádio Camboriú AM. Desde
manhã você poderá participar dos festejos que têm na programação
culto ecumênico com bênção dos veículos e máquinas agrícolas,

.

seguido de almoço com comidas típicas e delicioso churrasco. É
Major. Vieira homenageando os colonos e motoristas de nossa

região. Participem!
APOIO: RESTAURANTEEPIZZARIACHALÉAZUL-O

"Gente de Expressão". - Atendido pelos proprietários para melhor
servir a sua família. (Embreve Sorveteria e SucosNaturais, confira).

Visita
Na terça-feira (22) às lOh30min,

esteve em visita a nossa redação, o prefeito
Jose João Klempouz.

Na oportunidade foi recebido pelo
nosso Diretor Glauco J. Bueno.

Klempouz, que estava em gozo de

férias, reassumiu o comando do município na
quinta-feira (24).

Ao se reportar a difícil situação
'financeira damaioria dosmunicípios,declarou

que reassume com renovada energia e disposição para reverter o

�ro�.' t

Desejamos sucesso ao nosso prefeito e agradecemos a .

gentileza da visita.

INGRESSOS: Masculinos R$ 5,00 e femininos R$ 3,00
.

Prestigie você também!

CONVITE PARA BAILE
Os Fonnandos/95 da la Turma do 2° grau do novo

município de Bela Vista do Toldo convidam a população local
e das localidades vizinhas, para o grande baile que farão realizar
no próximo dia 26 com início às 22 horas.

O referido baile será na Sociedade Bela Vista e será
animado pelo conjunto OS GURIS.

Fundado em 29 de maio de 1947

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
.

FONE: (0476) 72-1795
FAX: 22-2291

Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Aroldo C. Carvalho

Luiz Fernando Freitas

Hilton Ritzmann

Glauco J. Bueno.Diretor Operacional:

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRT/SC nº 13
Jornal Matriculado �o Íivro 8-1 de "MATRÍCULAS DEJORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nº 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Correspondentes :

Irineópolis:
Três Barras:
Papanduva:
Major Vieira:
Monte Castelo

Lúcio Colombo
Vilanir Luiz Anchau
Gilsemar dos Santos
Francisco Péricles Pazda

,

Salete Aparecida de Paula Lisboa:
Curitiba Joe Francisco

"Matérias de interesseparticular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como asmatérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"

Impressão na Gráfica Canoi�!:tas Ltda.
Rua Francisco de Paula Pereira,765 - Fone: 22-1121 - Canoin)1as-SC
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Política' Local
Quando os tempos são

nebulosos, quando mais as

dlflculadades se sobrepõem aos nossos

esforços, temos que buscar alternativas
para empreender a travessia.

. .

Para tanto; o ser humano foi dotado de'mtelígêncía
e notáveis recursos para se auto defender.

Em toda a sociedade organizada, a busca de

soluções para equalizar os problemas comunitários, é.um
imperativo daqueles que detém o poder de mando,
notadamente o poder público.

.

Em nosso município, é notório à questionamento
em torno da atuação do. goverl)o peemedebista, no poder
já há qu_ase 13 anos.

.

Fala-se muito em incompetência administrativa,
enquanto os situacionistas reclamam da falta de recursos

financeiros' e se dizem vítimas da própria conjuntura
aconôrníca que o país atravessa e por via de conseqüência,
os Estados e Municípios.

Nesse jogo de ataque e defesa, quem sofre é o

,
meio de campo (a população).

.

. Ao analista político, cabe oferecer o enfoque do
· tema, sempre à luz dos fatos e à margem de eventuais

preferências políticas, respeitando a individualidade das

pessoas envolvidas no processo. Achíncalhes pessoais não
levam a nada.

'

A prívacidade das pessoas deve ser preservada a .

qualquer custo. E preceito, básico de uma sociedade

organizada e obje,t�va uma coexistência pacífica e

harmoniosa entre semelhantes.
Sob essa ótica, nos parece que o prefeito Klernpouz

que no· passado Já apresentou urna boa administração,
· enfrenta hoje sérias dificuldades.

.

Ao par do. pesado fardo administrativo herdado'
do governo anterior cujo titular foi seu vice, dispende amaior

parte da arrecadação municipal no custeio de uma folha de

pagamento .absurdamente alta. E pior, a arrecadação do
· município caiu assustadoramente sendo este aliás, Um fato

que está atingindo a maioria dos municípios brasileiros.
.

c O enxugamento damáquina administrativa, 'passa, .

necessariamente, pela substancial redução no quadro de
.funcíonéríos ..

Todavia, ao se aproximar um novo ano de eleições,
· demitir é urna atitude que nenhum político se atreve a tomar,
pois os reflexos certamente seriam negativos.

.

Além disso, o ônus social face ao desemprego, seria
lamentável. Assim, o senhor prefeito fica politicamente refém
dessa situação e vê frustrada qualquer iniciativa de tornar

.:

sua administração mais ágil e operante.
. Enquanto muitos questionam a competência do

atual governo, o PMDB tem demonstrado ser como um todo,
muito competente para ganhar eleições.

Por outro lado, as forças de direita, todas juntas;
têm demonstrado total incompetência de articulação entre

•

Enquanto um projeto coletivo e bemarticulado não
se sobrepor à projetos pessoais menores, vai ser difícil mudar
o rumo dos ventos.

Ao longo de décadas, jamais se permitiu que novas
lideranças emergissem, sendo tolhidas no seu nascedouro.

Por isso, as forçasde oposição aqui chamadas "da
direita" sempre denotam despreparo e visíveis dificuldades
de articulação.

O PPR, que já foi VDN, quejá foi ARENA, que já/
foi PDS e amanhã não se sabe ainda o que será (cogita:/e
nova alteração na sigla) tem que tomar cuidados para�ão .

perder a sua identidade nesse "cipoal de nomenclaturas".
· Está faltando mais sensibilidade às suas li�ranças.

Perguntem ao torcedor do Flamengo, C6rínthians,
Vasco, Palmeiras, Grêmio etc. se concordam ém mudar o
·nome de seus clubes.

Ninguém seria maluco de tentar algo parecido. Com
certza seria o início de uma quase revolução. Quer queiram
ou não, a exemplo de futebol, a política é também uma

paixão.
.

O eleitor não aceita essas mudanças, muitas vezes
ao sabor de interesses de grupos políticos ou da consecução
de projetos meramente pessoais e eleitoreiros e, o que é
pior, de cima para baixo sem uma necessária consulta às
bases:

Aqui em Canoinhas, é mister que se proceda a um
reordenamento das prioridades e a lapidação de um plano
emergencial básico, para que se possa encetar uma nova

caminhada estribada na força de um trabalho muito bem
estruturado.

.

. .

Para tanto, não basta apenas vontade pólítica
teo�lZada. Entre a teoria e a prática, existe urna ponte e já vi
,mUlta gente boa "morrer afogada" ao tentar a travessia. I

,

O jovem empresário Edson Silva está realizando
um trabalho notável no PPR. Tem idéias avançadas e grande
senso prático de coordenação.

.

.

" Se convenientemente apoiado, como Secretário e

possfval Presidente do partido, vai revolucionar velhas e

ultrapassadas metodologias de se fazer política por aqui.
G/àuco f. I!ullno

.1
.

Procon Informa
Claudio Thiem .

,

Chega de empurra-empurra
A primeira mudançaimportante provocada pelo C.D.C. é

a inversão do ônus da prova e o entendimento de que o consumidor

é a parte vulnerável na relação de compra de produtos ou serviços.
Isto significa que o comerciante e o fornecedor são culpados até que
provem o contrário quando uma denúncia for apresentada. O

consumidornão precisaprovar,porexemplo,queseueletrodoméstico
J' está com defeito. É o comerciante ou o fabricante que devem provar

que o defeito não existe. Na dúvida, o juiz sempre dará razão aó

consumidor, facilitando acordos.
Outramudança favorável ao consumidor é a instituição da

responsabilidade objetiva, ou seja, se você comprou um automóvei
e uma peça apresentou defeito, qúem vendeu tem que trocar a peça.
O comerciante não pode mais alegar que a responsabilidade é do

fabricante emandarvocêdiscuti rcomele, a quilômetros dedistância,
ou mesmo em outroEstado.'

I
Entre o comerciante e os fornecedores existe agora a

responsabilidade solidária. Ou seja que você a peça do seu carro

substituída, o comerciante e o fabricante discutem entre eles que

paga a conta. E, se você mora numa cidade, comprou um carro em

outra; e ele apresentou defeito, você não precisa mais viajar até o

local da compra para reclamar. Você apresenta a queixa em sua

cidade e o responsável pela venda é obrigado a atendê-lo ali.

I

Promessa é divida
É importante salientar que a pniJaganda, agora, faz parte

do produto. Ou seja, anunciou tem que cumprir. Se você comprar.
Por exemplo: Se vo�ê comprar um apartamento e a propaganda 'diz

I

que o condomínio tem uma piscina, tem que ter uma piscina. Se for
um tanque com água, você tem o direito de responsabilizar o

patrocinador da propaganda engano� por crime.
Em caso de oferta ou promoção, o ·comerciante tem que

informar, n9 anúncio, a quantidade de Unidades ofertadas e, em caso

de o mesmo produto ter dois preços diferentes na prateleira do

supermercado, ou no anúncio emjornal, vale o "PREÇOMENOR".

A lei também prevê novos prazos de reclamação. Nocê
tem. até 30 (trinta) dias para reclamar no caso de um produto
perecível como alimento, por exemplo. E 90 dias (três meses) se o

produto for durável, como urna camisa ou um eletrodoméstico. Mas

não esqueça de guardar a nota fiscal, ela é a prova de que você I I

realmente efetuou a com,pra. Em caso de indenização, agora você

tem cinco anos após o conhecimento do dado para exigi-la.
.

OBS.: Matéria extraída do Livro "ABC do Consumidor",
pg 19 e 20 do escritor JakzanKaiser, editora Paralelo 27 sérieDefesa

.

do Consumidor.

cLAUDIO THIEM
Coordenador Executivo do Procon

Canoinhas-SC

VOCÊ QUER CONHECER'
ALTA TECNOLOGIA EM·

GRAMAS - PLANTAS ORNAMENTAIS

SANIDADE DAS PLANTAS

MANUTENÇÃO GERAL DE JARDINS

E POMARES CASEIROS

FO.1VE: 22-1213
Fule com o EngOAgrônomo

44�.R_E;C.J.l'\T.T.1JA:S I

SÃO PAULO
)'ARANA '

S.CATARINA
R.G.DOSUL

CARGL�S
.

"

FO�E: 22-2197
I

I

.-

·"COMERCIAL TAVARES"
i

'

/

./

Confecções em geral, calçados,
brinquedos e bijouterias. Agora com uma

sensacional 'promoção, a cada 25,00 (vinte e

cinco reais) em compras, você concorre a um

aparelho de som 3xl durante este mês.
AO LADO DA COMERCIAL FELIPENSE

AV. RIGESA ElVl T:RÍtS BÁRRAS

...".,I .'.

� .

ESCORT GL -- HOBBY 1.0

1

FORD FIESTX

FORDPAMPA

VERSAILLES 1.8

I

, I

I
I
-

,:

I
Toda linha Ford nacional e importada com

.

preços a vista realinhadospara baixo, mais um
.

plano de finaciamento nunca visto no mercado .

12
'JV[ESES

30% de entrada saldo em 12 meses

GINAMBO Comércio de Veíc�lo�
-

Rua Vidal Ramos, 203
TEt. (0476) 22-1555 E 22-0547 - Canoinhas - SC
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PPR realiza Mobilização amanhã
em São Francisco do Sul
Lideranças estaduais, regionais e locais do PPR participam

às 20 horas de amanhã em São Francisco do Sul, de uma ampla
mobilização organizada pelo diretório municipal-do PPR. Na pauta
do encontro estão filiações e lançamento de um pré-candidato do

partido às eleições municipais do próximo ano.

O presidente do dirtório municipal, Ismael de Freitas, disse
que deverá ser feitaapré-indicação do candidato do partido aprefeito,
com uma observação: O PPR sairá coligado com o PFL,
basicamente, podendo incluir, ainda, outros partidos dessa aliança.

Ismael revelou também que são esperadas cerca de 100

filiações- de politicas de outros partidos e de pessoas que desejam
ingressar na vida partidária.

Estarão presentes no momento, a ex-deputada federal e
candidata ao Governo do Estado nas últimas eleições, AngelaAmin,

, o ex-candidato ao senado, Luiz Gomes, os deputados estaduais da

região, Udo Wagner e Eni Voltolini, além da executiva estadual e,
ainda não confirmado, o deputado federal Paulo Bauer.

Amobilização reunirá ainda, representantes dos deiretórios
municipais de Joinville, Araquari, Itapoá, Garuva e Balneário Barra
do Sul.

Obras na BR 101 são vistoriadas
As obras de duplicação da BR-I01, no trecho catarinense

foram vistoriadas nesta quinta-feira, dia 24, por comitiva do Estado,
Assembléia e Departamento de Estradas e Rodagem (DER). A
pedido do deputado Estadual Jandir Bellini (PPR), que preside a

Comissão Permanente de Viação, Transporte e Desenvolvimento

Urbano e Rural do Legislativo, o grupo visitará as áreas onde estão

sendo desenvolvidos os trabalhos, na região entre Florianópolis e

Joinville.
A comitiva é formada pelo vice-governador e secretário

de Estado dos Transportes e Obras José Augusto Hülse o chefe do

16° Distrito Rodoviário Federal, Roberto Ribas; o diretor geral do
DER, Renato Luiz Faust, o diretor de Obras do DER, Antônio
Branco Farias e o deputado estadual Jandir Bellini. Acompanharam
a vistoria os nove deputados que compõem a comissão encarregada
de acompanhar a duplicação da BR-I0l e o vice-presidente da

Comissão Permanente de Transportes, Ení Votolini.
O grupo saiu às 7 horas do estacionamento daAssembléia

Legislativa e partiu para a primeira parada no trevo de Palhoça,
seguindo depois para os trevos de São José, Biguaçu, Itapema e

Balneário Camboriú (Santur). Estão programadas, ainda vistorias

na passagem inferior do bairro Monte Alegre em Camboriú e no

túnel do bairro São Roque em Itajaí. O almoço aconteceu em

Joinville, após verificado o andamento de obras naquele trecho da

BR-I01.

/

A APAEnecessita permanentemente do
apoio da comunidade canoinhense.

ESTADO DE SANTA CATARINA

PODER JUDICIÁRIO
COMARCA DE PAPANDUVA

COMUNICADO
A Exma. Sra. Dra. Rosane PortellaWolff, Juíza

de Direito da Comarca de Papanduva, COMUNICA aos

inscritos, que as provas pará o Concurso de TÉCNICO
JUDICIÁRIO AUXILIAR realizar-se- ão no dia

16.09.95, das 08 horas às 12 horas, e as provas para
AGENTE DE PORTARIA E COMUNICAÇÃO.
realizar-se-ão no dia 23.09.95, das 08horas às 11 horas.
COMUNICA ainda, que de 04 à 14/09/95, estarão sendo

entregues os cartões de Inscrição junto ao prédio do

Fórum, na rua Simeão deAlmeida, n° 411, das 13:00 às

19:00 horas.

ROSANE PORTELLA WOLFF
Juíza de Direito

Palestras interativas'

acontecem nesta sexta-feira
Cinco palestras interativas produzidas pelo Ministério da

Educação vão ser levadas ao ar nesta sexta-feira para todo o País.

Em Canoinhas as palestras podem ser vistas no teleposto instalado

no campus local da Universidade do Contestado (UnC). A iniciativa

envolve o Mec, o governo estadual, através da 18" Coordenação
Regional de Educação (CRE) e a UnC.

Previstas para iniciar às 8:30 h, as palestras interativas

são organizadas pela TV Executiva do MEC e pretendem atingir
uma vasta clientela que englobam prefeitos, secretários educacionais,
diretores escolares e políticos. Elas têm a finalidade de subsidiar a

sociedade para a compreensão da importância da mobilização e

participação de todos na mudança de postura com referência à

educação fundamental.
Em Canoinhas, no teleposto da UnC, uma clientela

proveniente desta cidade, de Major Vieira, Porto União, Irineópolis
e Três Barras vai comparecer para assistir às palestras. Na primeira
palestra o ministro da Educação, Paulo Renato Souza, fala sobre o

sistema de educação pela TV Na segunda a secretária de política
educacional do MEC, Eunice Durham, discorre a respeito do papel
cIo Estado frente ao quadro educacional brasileiro. Em seguida, o
engajamento da sociedade na educação é o tema que vai ser abordado

por Antônio Carlos da Costa, da Unicef
A escolapela televisão como um programa de qualificação

do ensino é a palestra de Maria Helena Guimarães de Castro,
secretária de Desenvolvimento, Inovação e Avaliação Educacional

do MEC. Ela será auxiliada por Pedro Paulo Popovic, subsecretário
de programas de educação à distância da Secretaria de Comunicação
Social do Paraná. A programação' da TV Escola é assunto para a

última palestra, proferida por Gregório Basic, também da Secam

do PR.

r Chapa única para a comissão executiva
-,

I d9' Diretório Municipal do PSDB
.

Presidente: Acácio Pereira Vice: Alceu Lachmann
Secretário: Nizio 1. Zibetti Tesoureiro: Marco A. Bubniak
1 Ó Vogal: João C. Tarcheski ZO Vogal: Leila F. D,almorus

CONVENÇÃO REALIZADA EM 20.08.95
Voto na Chapa de consenso para o diretório municipal do PSDB

- Partido da Social Democracia Brasileira de Canoinhas - SC

31- Lourival Jarschel (Líder da
Bancada de Vereadores)
MEMBROS SUPLENTES:
1- Edmundo Bittencourt
2- Marly 'Ierezinha Quadros
3- Fabiano Henning
4- Norma Petermann Pereira
5- Luiz Ziemann
6- OsvaldoAri Schindler
7 - Ieda Lúcia Pereira
8- Flérida Itália Bittenéourt
9- Moacir Souza Borges
10- Edson Dembem

Delegado à Convenção Regional:
Lourival Jarchel
SUPLENTE:
Ieda Lúcia Pereira
Conselho de ética e fidelidade
Partidária
Marco Antonio Bubniak
Francisco Vital Pereira.
Nízio José Zibetti
Carmem Beltrame
Fléride 1. Bittencourt
SUPLENTES
Reneau Back
Narina P. Pereira
Antonio 1. Schissl
João Cirilo Tarcheski e

Governador instala oficialmente
.

,
' .

Comitê Pró-Renault
Santa Catarina deu mais um importante passo para atrair

a montadora francesa Renault para o Estado. Hoje de manhã o

governador Paulo Afonso Vieira instalou oficialmente o Comitê

Estadual de Mobilização Pró-Renault, um grupo de 52 pessoas
formado por empresários, políticos e dirigentes de entidades como
a Fiesc, UFSC e Udesc.

"A UIÚão entre governo e setores representativos da

sociedade mostra a seriedade com que Santa Catarina está tratando'

.

esta questão", declarou o governador. Paulo Afonso voltou aafirmar
que Santa Catarina é o Estado brasileiro que reúne mais condições
de sediar a montadora. "É importante para a região Sul do país a

descentralização industrial brasileira".
A reunião foi aberta como secretário doDesenvolvimento

Econômico, Neri dos Santos, explicando QS pontos positivos e

negativos de Santa Catarina em relação aos outros.estados. "Um dos

pontos que desequi libram a nosso favor é amão-de-obra qualificada
que oferecemos", disse o secretário:

Outros fatores que podem contribuir para a vinda da

Renault para o Estado: conceituados cursos de engenharias elétrica
emecânica; localização priviliegiada noMercosul; pólo tecnológico
destacado; facilidade de escoamerito da produção pelos portos; eo
programa de incentivos fiscais (Prodec). As condições ideais para a

montadora passam obrigatoriamente pela duplicação da BR-lOl,
pela recuperação das ferrovias no Estado e pela viabilização do"gás
natural.

A idéia é dividir o comitê em duas frentes: uma técnica e

outra política. A primeira trabalharia em conjunto com a Secretaria

.de Desenvolvimento Econômico reunindo dados e formulando

propostas que motivem a vinda da empresa para o Estado. A outra

frente atuaria diretamente nas negociações, buscando o apoio dos

principais líderes políticos do país.
Em breve o Pró-Renaul t vai se encontrar com o presidente

Fernando Henrique Cardoso e com o embaixador da França no

Brasil. O governador Paulo Afonso deve ir à França na segunda
.

quinzena de setembro para conversar com o presidente mundial 'da
Renault, Louis Schwitzer.

MEMBROS EFETIVOS:
, '

1- Marco Antonio Bubniak
2- Carmem C. Beltrame
3- Francisco Vital Pereira
4- Antonio de Sá Ribas
5- Nizio José Zibeti
6- Antônia Josefa Schissl
7 - Antonio Pereira Coutinho
8- Reneau Back
9- Pedro Alceu Wzoreck
10-Waldemar Werka
11- Estevão Luiz Falkievicz
12- Acácio Pereira
13- Leila de Fátima Damorus
14- Virgílio Natager
15- Lauro Schelbauer de Lima
16- João Cirilo Tarcheski
17 - Nivaldo Leite
18- Jorge Stocker
19- Nivaldo A. Lachmann
20- Sérgio L. Horski
21- Alceu Lachmann
22- Mario Luiz Fink
23- Alcides Massaneiro
24- Délcio Rocha
25- Idalina Costa Ramos
26- Luiz Santarem
27 - Nivaldo Herbst
28- Dilson Soares
29- João Maria Ribeiro Leila F. Dalmorus
30- Romão Krzesinski Sobrinho

ORAÇÃO DOS AFLITOS
Aflita se viu a Virgem Maria aos pés da cruz. Aflita me vejo.
Valei-me minha màe de Jesus. Confio em Deus com todas as minhas forças. Por isso
peço que ilumine meus caminhos. Conceda-me a graça que tanto desejo.
Faça o pedido e mande publicar no 32 dia.
Observe o que acontecerá no 4' dia.

Agradece A.C.P.

As pessoas com deficiênciamental e suas famílias são

participantes plenos da comunidade e possuem os mesmos

direitos que as demais pessoas. possuem. Os mais
elementares são:

I'

1.
Participar das decisões que digam respeito às suas vidas;

2.
. '

Diversidade de opções relativas à moradia, educação e

diversões;
f

3.
Eqüidade e justiça;

4.
Ocupar, em plenitude o seu lugar na sociedade; e

Re�eber tratamento digno e ter a sua privacidade respeitada.
APAE de Cànoinhas'

SEMANA DO EXCEPCIONAL'/

RIGESA, Celulose, Papel e E'mbafagérrs Ltda.

S2 asas de bcm com a noturezo
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Silcléia é a Rainha da sa Fesmate
Em concorrida noitada de charme e beleza no

Canoinhas tênis Clube, sexta-feira passada, a glarnourosa
loira Silcléia Marcos, 17 anos; foi eleita a Rainha da 8a
Fesmate. Promoção da Secretaria de Educação e Cultura,
com apoio de várias empresas e entidades locais. Música de

primeira grandeza com a Band Show da PM de

Florianópolis, como sempre agradou jovens' e casais.
Cerimonial competente e bem organizado à cargo doMajor
Capanema. Corpo de Jurados formado por personalidades
da sociedade local e convidados especiais, presisido pela
socialite, Vva. Paula CarvaLho. Entre os jurados, o Tte. CeI.
Daniel dos Santos Fernandes, Comandante do 5a BPM; a }

,

Secretária de Educação e Promoção Social 'de Irineópolis,
Eliane Neppel Wagner; Dóris' Stela Ribeiro da Silva,
Secretária Executiva da Amure; Alfredo Heike Back,
Empresário do Setor de Turismo. '

'

As candidatas ao título de Rainha da 8a Fesmate
eram lindíssimas, estavammuito bem vestidas emaquiladas
com muita "finesse". Causaram "frison" seus belíssimos

trajes típicos, ornamentados com motivos originais, que
retratavam temas sobre a história da erva-mate, desde a época
que Canoinhas chamava-se Ouro Verde. Fundo musical de
muito bom gosto durante os desfiles das candidatas, também

,

muito bem ensaiadas. Um autêntico trabalho de "contra

regra", que caracterizou cada traje típico com melodias e

letras apropriadas para cada tema.
,

Presença do Prefeito em Exercício,Wilson Erzinger
e esposa; do Secretário da Indústria e Comércio, Ienes
Seleme e família; do Secretário de Transportes e Obras,
Sandro do Vale; do jovem e conceituado advogado Silvio

Franco, entre outras personalidades que prestigiaram o

evento. Merecidos elogios à professora Cacilda Capanerna,
Secretária de Educação e Cultura do Município de
Canoinhas.:

Bingão entrega prêmios
As três cartelas premiadas no Bingão Eletrônico, realizado

domingo passado pela Sociedade Recreativa e Cultural de '

Irineópolis, contemplaramWaldemar Guis (cartela n° 116) com um

belo aparelho de som 3 em 1; Bernardo Gomes (cartela n° 92), com
umamoderna e bonita bicileta de 18 marchas, e Eduardo Karoleski
(cartela n°, 187), residente na comunidade de Santo Antonio, com
lima novilha. O sistema de três jogos de 25 dezenas em uma só

cartela agradou o público participante. Descontando as despesas,
bingo, bar e o "sarau", o clube contabilizou um lucro líquido em

, tomo de R$ 1.000,00.

Multivacinação superou meta
A meta estabelecida' pela Secretaria Estadual de Saúde

para a multivacinação no município de Irineópolis, foi superada,
segundo o Secretário Municipal de Saúde, Luiz Cesar Batista. A
meta para crianças menores de 1 ano era de 244, e foram vacinadas
276 (113%); para crianças de 1 a 5 anos, ameta era de 951 e foram
vacinadas 976 (102,6%). O total geral apontou um índice de

vacinação de 104,7%. O Rotary Club participou da vacinação contra
a paralisia infantil (anti-poliomilite), trabalhando no Trevo do Km
7 com apoio do Destacamento da PM local.

Homenagem aos pais

Momento mágico, belo e emocionante. Osfilhos dos rotarianos de
Irineópolis homenagearam seus pais com românticos e originais
poemas, durantejantarfestivo no Restaurante São Jorge.
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Novos associados

,

Na foto do plano superior, o rotariano Gilson

Weigeft (esquerda),passa o distintivo ao seu afilhadoAntonio
Frõhener, novo companheiro e mpossado no jantar festivo
alusivo ao Dia dos Pais.

Na foto abaixo, o Presidente do Rotary Cluhe de

lrineópolis,Adalberto Crestani (esquerda), com seu afilhado
Sérgio Chapiewski, outro companheiro empossado na

oportunidade.

Flores para a Avenida

Posando para a coluna, o Presidente do Rotary Club de

Irineópolis Adalberto Crestani; O Prefeito João Cubas e o Diretor
,

daAvenida de Serviços à Comunidade, Luis Carlos Lopes, em frente
ao marco rotário naAvenida 22 de Julho. Exibindo mudas de flores
trazidas do ColégioAgrícola de Camboriú, as senhoras de Rotarianos
(Casa da Amizade), Maria Lúcia Schuster Colombo, Antonia
Crestani e Nádia Schapiewski. As flores já foram plantadas nos

canteiros da avenida, por alunos do C.E. Horácio Nunes, com
'orientação dos técnicos da Epagri de Irineópolis. Para que esta

parceria seja completa e coroada de êxito, é necessário o apoio da
comunidade para evitar que as mudas sejam transplantadas para
járdins particulares. A ação de "vândalos" que destroem por puro
prazer, também deve ser combatida por todos os cidadãos que têm

respeito pelo trabalho de outras pessoas, e por si próprios. Todos
têm obrigação de zelar pelo patrimônio público, que também é de
cada um.

,AMBAJASF recebe quadra (I)
A Administração Municipal de Irineópolis João Cubas/

Roberto de Lara, acaba de cumprir promessa de campanha, feita
aos moradores dos Bairros São Francisco e Jardim Brand. Domingo
passado, a prefeitura e a Associação de Moradores, inauguraram
uma quadra de esportes para a prática de voleibol e futebol de areia.
Após aMissa Campal celebrada pelo Diácono Luis, o prefeito João
Cubas; seu vice, Roberto de Lara; a Secretária Municipal de
Educação, Eliane NeppelWagner, e o Presidente daAmbajas f, Pedro
de Castro; vereadores, convidados especiais e o povo em geral,
participaram da solenidade de lançamento da pedra fundamental da
Escola, que será construída em breve para atender crianças do pré
escolar e da la a4a série.

f'lIli/i/#(II,lI'.'fI}ilia não faz

propaganda e sim divulga a sua.

Ambajasf recebe quadra (II)
.

o Diretor de Esportes da Ambajasf, Alcione Adami,
promoveu vários jogos de vôlei e futebol de areia, envolvendo
crianças, jovens e adultos durante o domingo. A Gincana da

Integração, que teve seu final transferido do dia 23 de julho, teve
como vencedores os integrantes da Equipe do Bairro Nossa Senhora

Aparecida. Em segundo lugar, a Equipe da Ambajasf.

Juventude do PMDB reestrutura

Diretório em Irineópolis
, o bioquímico Luiz Cesar Batista, SecretárioMunicipal

de Saúde, é o novo presidente do Diretório da JPMDB (Juventude
do Partido doMovimento Democrático Brasileiro) de Irineópolis
- região do contestado. Ele foi eleito por aclamação, em reunião
realizada na Câmara de Vereadores no último final de semana.

Com suas atividades paralizadas desde as eleições de

1986, quando participou ativamente da campanha que elegeu
Pedro Ivo Campos e Casildo Maldaner para o Governo do Estado,
e o então fiscal da fazenda Paulo Afonso Vieira para a Assembléia

Legislativa, a JPMDB de Irineópolis nesta fase de reestruturação,
já conta com mais de 50 membros filiados. A próxima etapa,
segundo Batista, é promover encontros periódicos no interior
do município, "visando a formação de sub-diretórios nas

principais 'comunidades".
A Diretora Executiva do diretório, já conta com a

participação dos vereadoresAlbari Vonsowski (2° vice-presidente)
e Chirlei Lezan (F vice-presidente). Os 'demais cargos ficaram

.
assim preenchidos: Secretária Geral, Chirlei Chaves; 1a Secretária,
Iris Valéria Cabral; Tesoureiro Geral, Gilvani Silva; 1° Tesoureiro,
Carlos Rodrigues da Silva; Delegados à Convenção Estadual,
Efetivos: Valéria Cabral, Chirlei Lezan e Luiz Cesar Batista.

Delegados Suplentes: Gilvani Silva, João Gilberto Burski eChirlei
Chaves; Vogais: la Analy Marques; 2a Silvana da Rocha e 3a
Dircélia ZenfNicoluzzi.

O movimento de jovens nos municípios, seja através
de qualquer agremiação política, de acordo com o presidente
eleito, "visa, antes de tudo, formar cidadãos conscientes, qlle
saibam exatamente em quem votar nas próximas eleições, já que
,a lei permite o voto aos 16 anos de idade". '

A Diretoria Executiva vai se reunir com os jovens do
Distrito de Poço Preto e da comunidade de VilaNova, no início
da próxima' semana, para tratar da participação do Diretório '

Municipal na Convenção Estadual que será realizada dia 16 de
setembro �m Florianópolis. '

'

1'& Dr. Antonio Friiehner
.

���;; Cirurgião Dentista
,

'
'

{,��' CRO 73/94 PV-SC - CPF 552.598.399-00
,*
'ii

Clínica Geral - Adulto,s e Crianças
Avenida 22 de Julho, 60S'
Irineópolis - Santa Catarina

NELSONH/ERA
Presidente do Cons�lho Deliberativo

'/

ARAD : Associação de Prevenção e

'Recuperação doAlcoolismo e outras Drogas
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

.

o Conselho Deliberativo convoca todos os sócios para uma
Assembléia Geral, quel se realizará no dia 06 de setembro de

'

1995, às 19:30 horas na sala da ARAD.
Rua Frei MenandroKamps, nº 441 - Iº Andar - Sala 1 com a

seguinte ordem do dia
• Eleição do Conselho Deliberativo
• Prestação de Contas

'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



FuckAutomóveis
TEMPRA 16V. AZUL 1993

UNOCS BEGE 1989

ELBAS BRANCA 1987

FIAT 147 VERDE 1986

pAAMIO CSL VERMELHO 1990

UNO MILLE CINZA 1994

pAAMIO CS VERMELHO 1986

OGGI CS BEGE 1984

GOLCL VERDE 1989

FUSCA BRANCO 1984

CHEVETrESL VERDEMET. 1989

VOYAGE VERDE 1985

CHEVETTE AZUL 1988

UllfiJB
Seu lugar I aqui.

I

Rod. se 477 - Km O - Tel. 22-1811
Canoinhas - Santa Catarina

Y

DESPACHANTE PEDRINHO'
Informa

- Até o dia 31/08 paga-se em cota única o

IPVA/95 dos veículos placas final 8.
- Renova-se também olicenciamento dos

veículos placas final 6. Não deixe para o último

dia esses compromissos.
Rua Vidal Ramos, 920 � TEL 22-0107

� /.

,

SEGURANÇA IMOVEIS
.

FONES (0476) 22-1955 - CEL98-6455 CRECI-SC 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 -1º ANDAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
• Lote C/ 390 m2 (15x26). Rua Henrique Zugmann, esquina c/ rua Feres Coury· CAV.. R$ 2.500,00.
· Lote c/471 ,73 m2 frente PI BR 280. Próx. a Instl.Palnalto. R$ 4.000,00
• Lote C/ 600 m2, ruaWalmor Ivo Galotti, Jardim EsperançaR$ 3.000,00
· Lote C/ 480 m2 (16x30), rua Saulo de Carvalho, esquina C/ ruaGustavo Brandes, Jardim Esperança
(terreno plano, C/, água e luz). Preço R$ 2,SOO,00,
• Lote comercial C/ 450m2, rua Paula Pereira, cento (próx. MBB). R$ 65.0.00,00
• Lote C/ 400m2, C/ luz e água, Loteamento Cristo Rei. R$ 2.SOO,00.
• Lote c/600m2 no Loteamento São Jdão, próx. Chácara Fre�as. R$ 2.000,00.
• Lote C/ 450m2, Bairro AMo da Tijuca, rua Bernardo Olsen. R$ 2.200,00.
• Lote C/ SOO,m2, rua João Tornach�, Sossego, necessita aterro. R$ 2.800,00.
• Lote C/ 6OOm2, rua Erna Schumacher, Jardim Esperança R$ 2.500,00.
• Lote C/ 562m2, Loteamento Dona WaI�, próx. BR·280. R$ 3,500,00.
· Lote c/450m2, Loteamento Abo da Boa Vista R$ 3.SOO,00,
· Lote C/ 435m2, Loteamento Buenos, AMo da Tijuca, à 100 metros da rua Bernardo Osen. R$ I,SOO,OO.
• Lote C/ 660m2, rua Deodato de Uma, AMo das Palmeiras. R$ 5.500,00.
· Lote C/ SOOm2, rua Irmá Maria Felíc�as, asfalto, centro, R$ 8,000,00. ,

• Lote C/ 400m2, rua Paulo R�mann, asfa�o, esquina c/ rua 12 de Setembro. R$7.ooo,OO,
• Lote C/ 400m2, rua Getúlio Vargas, centro, próx. Sicol Motos. R$10.000,00,
• Lote C/ 88Om2, rua Benjamin Constant, próx. Hosp�al. R$ 10,000,00.
· Terreno C/ 5.454m2, à200 metros da BR-280. R$12,000,00,
• Lote c/532m2, rua Coronel Albuquerque, centro, próx. Posto Esso. R$ 18.000,00.
• Lote comercial c/600m2, rua Paula Pereira, centro, ao lado da Farmácia Vüal.
• Lote comercial C/ 600m2, rua Duque de Caxias; asfalto, próx. Quartel da PM. R$ 30.000,00,

Terrenos Rurais
· Chácara c/ 6 alqueires, casa de maden-a q luz, aguada e mato, a 2 km da Coopercanoinhas, R$ 50.000,00
· Chácara c/ 10.700m2, Piedade, a 100 metros da BR·280. R$ 8.500,00, pode ser vendido só a metade,
· Terreno rural c/ 2 a�ueires em Arroios. R$10.000,00.

.

• Chácara c/ 2,2 alqueires (53.245m2), rente p/ o asfalto, terreno c/luz, aguada, pinheiros e erva·mate, no Salseira, A$ 30,000,00
CASAS

· Casa de madeira q 54 m2 terreno c/ 435 m2· próx, Fncasa, R$ 6.500,00
· Casa q 30 m2 . Cohab III. R$ 3,500,00. ( OJitada)
• Casa (nova) de alvenaria terreno c/ 500 m2 na rua Miguel Tanus Sfair, paz e Bem, R$ 23,000,00.
· Casa de alvenaria q 40m2, na Cohab III, Piedade, qurrada. R$ 4.500,00. <

• Casa de alvenaria r,l60m2, terreno c/714m2, rua Reneau Cubas, esqui_na, R$ 5.500,00 t prestações de R$ 88,00.
· Casa mista c/ 200m2, terreno c/ 1,200m2, Alto da Tijuca. R$ 25.000,00.
· Casa de madeira q 35m2, terreno c/ 450m2, rua Teodoro Humenhuk, Campo ÁguaVerde, R$ 7.500,00.
· Casa de madeira c/ 120m2, terreno c/ 1 ,200m2, junto à BR·280, próx. Boi na Brasa. R$16.5oo,00.
· Prédio de alvenaria c/368m2 ,residênda e comérdo t casa de alvenariacpOme, terreno c/600m2, rua PastorGeorgWeger, ceni'o.

DIVERSOS·
- FUSCA 1.300, ANO 76 R$
- FIAT 147, ANO 82 R$
- CHEVETTE, ANO 81 R$
- PAMPA, ANO 94 R$
- FUSCA, ANO 81 R$
- FUSCÃO, ANO 72 R$
- MONZA, ANO 84 R$
- UNO MILLE E, ANO 93 R$
- PICAPE WILLlS F-75

I R$
- TELEFONE CONVENCIONAL R$

2.600,00
2.500,00
3.200,00

10.000,00
3.500,00
2.500,00
5.000,00
7.500,00
4.500,00
2.000,00

Rua Paula Pereira, 47

_F�t'E: (047�) 22-1728 - CANOINHAS

.. Projetos e Execução de Obras

.. Loteamento e desmembramento
/

.. Execução de Obras em Itapoá-SC

111 1
•••• 1 •• '111••
.���IIII ijr� gl�' IIEII:

Box para·banheiro

R$ 38,00' o' m2
Rua Francisco de Paula Pereira, "1170
FONE/FAX (0476) 22-2855

Canoinhas - Santa Catarina

r

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, VIAçÃO E SERVIÇOS
, Referente Obra: Revestimento asfáltico rua

Coronel Albuquerque. Custo por metro - RS 8,50.
01 - Espólio Harry Schteiber - Testada: 30,00m - 1O,00m

esq. - Metragem: 214,85m·- Total: R$ 1.815,80
Mercantil de Bebidas Catarinense Ltda. - Testada:

50,00m - Metragem: 268,50m' - Total: R$ 2.282,25
Leônidas Bueno - Testada:. 21,00m - Metragem:
112,77m'- Total: R$ 958,55
Romeu R. Back- Testada: 10,00m - Metragem: 53,70m,

Total: R$ 456,45
Vicente & Cia Ltda. - Testada: 73,60m - 10,00m esq. -

Metragem: 448,93m'- Total: R$ 3.815,91
Centro Comercial Germânico - Testada 20,55m - 10,00
esq. - Metragem: 164,05m' - Total: R$ 1.394,43
Orestes Golanovski - Testada: 25,30m - Metragem:
135,86m·- Total: R$ 1.154,81
Denis Ennes - Testada: 15,00 - Metragem: 80,55m'-

Total: R$ 684,68
LadislauDoliski - Testada 1O,OOm - Metragem: 53,70m •

Tot;:tl: R$ 456,45
AmadeuFerraz- Testada: 10,OOm2-Metragem: 53,70m'

Total: R$ 456,45
Elfrida Diener Luetke - Testada 10,00m - Metragem:
134,25m'- Total: R$1.141,13
Antonio Dias - Testada 19,35m - Metragem: 53,70m'-

Total: R$ 1.141,13
Rejane Ennes e Outros - Testada 20,00m - Metragem:
107,40m'- Total: R$ 912,90
Emiliano Abrão Seleme Espólio - Testada 40,00m -

1O,OOm esq. - Metragem: 268,50m'- Total: R$ 2.282,25
Edifício Colibri - Testada 20,00m - 10,00m esq. -

Metragem: 161,10m'- Total: R$ 1.396,35
Sociedade Beneficente Operária - Testada 43,20m -

Metragem: 231,98m'- Total: R$ 1.971,83
Décio Rocha - Testada 20,80m - Metragem: 111,70m .-

Total: R$ 949,45
Paulina K. Seleme Espólio - Testada: 20,20m .,

Metragem: 108,47m' - Total R$ 922,00
PaulinaK. SelemeEspólio - Testada: 20,25 - Metragem:

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANOINHAS,
108,74 - Total: R$ 924,29

20 - Espólio Maria América Sachweh - Testada: 19,70m -

Metragem: 105,79m'- Total: R$ 899,22
Casa Trevisani Ltda, - Testada: 40,00 - 1O,00m esq.-

Metragem: 268,50m' - Total: R$ 2.282,25
ColégioComercial deCanoinhas - Testada: 42, 15 - 10,OOm
esq. - Metragem: 280,05m' - Total: R$ 2.380,43
Temo Nagano - Testada: 20,OOm'- Metragem: 107,40m'

- Total: R$ 912,90
Marilene Cador - Testada: 20,00m - Metragem: 107 ,40m •

- Total: R$ 912,90
Comércio de Veículos Roda Vida.- Testada: 20,85m -

Metragem: 111,96m· - Total: R$ 951,66
Elimar Fiedler - Testada: 13,00 - Metragem: 69,81m'-

Total: R$ 593,39
EspólioGilbertoRitzmann - Testada: 20,00m - Metragem:
107,40m'- Total: R$ 912,90

.. Silvino Voigt - Testada: 28,00m - Metragem: 150,36m'-
Total: R$ 1.278,06

Alcir José Fedalto - Testada: 21,20m - 10,00m esq. -

Metragem: 167,54 - Total: R$ 1.424,09
Ely Pfau Pereira- Testada: 24,OO-10,00mesq. - Metragem:

'

182,58m'- Total: R$ 1.551,93
Anézio Buzzi - Testada: 16,00m - Metragem: 85,92m'-

.

Total - R$ 730,32
HeinzBrandes - Testada: 13.10m - Metragem: 70,35m .

Total: R$ 597,98
Gabriel El Kouba - Testada: 12,40m - Metragem: 66,59m'

.

- Total: R$ 566,02
CyprianoFerreira - Testada: 13,00m - Metragem: 69,81 fi'

- Total: R$ 593,39
JoséCarlos Herbst - Testada: 10. 60m - Metragem: 56,92m •

- Total: R$ 483,82
Martin Pereira de Souza - Testada 1O,15m - Metragem:

)

54,51 - Total: R$ 463,34
Univale - Testada: 30,00m - 10,00m esq. - Metragem:
214,80m' - Total: R$ 1.825,80
Paulina K. Seleme Espolio -Testada: 47,30m - 10.00m
esq. - Metragem: 307,70m' - Total: R$ 2.615,45

. Geraldo Mafezzolli - Testada: 23,60m - Metragem:
126,73m' - Total: R$ 1.077,21

21 -

22 -

23 -

24 -

25 -

26 -

27 -

28 -

29 -

30 -

31 -

32 -

33 -

34 -

, 35-

36 -

37 -

38 -

39 -

40 -:: Posto de Serviço Canoinhas Ltda..
- Testada: 58,20m -

1O,OOm esq. - Metragem: 366,23m .-Total: R$ 3.112,96
41 - Osvaldo Wrublevski - Testada: 42,65 - 1O,00m esq. -

Metragem: 282,73m' - Total: R$ 2.403,21
42 - Espólio Guida José Janstch - Testada: 32,95m -

Metragem: 176,94m' - Total: R$ 1.503,99
43 - DonaldoLauraSchroeder - Testada: 20, 10m - Metragem:

107,94mo- Total: R$ 917,49
44 - Ivanita Schivinski - Testada: 12,00m - Metragem:

64,44m' - Total: R$ 547;74
45 - Irmãos Procopiak & Cia. Úda. - Testada: 22,00 -

10,00m esq. - Metragem: 171,84- Total: R$1.460,64
46 - João Djalma Wendt - Testada: 25,70m - 10 m esq.

Metragem: 191,71m'- Total: R$ 1.629,54
.

47 -

- Silvana M. Fedalto Patruni - Testada: 13,60m -

Metragem: 73,03m'- Total: R$ 620,76
48 - EdmundoWoiciechovski - Testada: 13,60m - Metragem:

73,03m'- Total: R$ 620,76'
49 - Empresa Reunidas SIA' - Testada: 30,00m - Metragem:

161,lOm' - Total: R$ 1.369,35 ,

50 - Espólio João Colodel - Testada: 20,00m - Metragem:
107,40m' - Total: R$ 1.369,35

51 - Madeireira e Posto Líder Ltda. - Testada: 20,00m -

10,00 esq. - Metragem: 161,lOm' - Total: R$ 1.369,35
52 - Madeireira e Posto' Líder Ltda. - Testada: 93,00m -

10,00mesq. - Metragém: 553,11m'- Total: R$4.701,44
53 - Praça Emiliano Seleme - Testada: 37,50 - 20,00m esq.

- Metragem: 3Q8,78m' - Total: R$ 2.624,63
54 - Irmãos Procopiak & Cia. Ltda. - Testada: 24,00 -

10,00mesq. - Metragem: 182,58mo- Total: R$1.551,93

oBS.: OS valores constantes nesta publicação serão pagos em Q3

(três) parcelas mensais. (30, 60 e 90 dias).

ENQ!!-SANDRO GOMES DO VALE

�ecretário Municipal de Obras, Viação e Serviços

DR. WILSONLUIZ ERZINGER

Prefeito Municipal em Exercício

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Corpo de trabalhador é
encontrado no matagal
Apóstrêsdias trabalhando na fazendaMarquesFurtado na

localidadedeCampina doTamanduá emMajorVieira, o trabalhador
da ervateira Timbó Grande GETÚLIO SOARES terminou seus dias
no próprio local de trabalho após sofrerumenfarto. "Bolinha" como
como era conhecido pelos colegas de acampamento era um rapaz de

� trinta anos de idade e segundo seus amigos, era ele que trazia alegria
aos que o rodeavam por tratar-se de pessoa alegre e estrovertida.

O Sr. Amilton Santos, encarregado pelos serviços naquela
empreiteira relatou a esta reportagem que no dia 18/8, "Bolinha"
acordou bem cedo e como sempre muito disposto tomou café com
os colegas e saiu para o trabalho por volta das 7:00 horas da manhã

porém, mais tarde não se ouviu mais o barulho de suas ferramentas
levantando suspeita aos demais trabalhadores que lá estavam, foi

quando seu colega Milton Luciano foi verificar o que estava

acontecendo e deparou-se com o corpo de Getúlio Soares caído ao

chão e sem vida. Imediatamente comunicaram o fato aDP da cidade
deMajorVieira,ondeosPoliciaisPéricles eJorgequese encontravam
de serviço deslocaram-se até o local do fato para fazer a perícia e dar
início a investigação a cerca deste fato. Acompanhados por uma
viatura da funerária Sagrada Família, após identificação da área, os
mesmos determinaram a remoção do corpo ao IML da cidade de

Canoinhas, onde o médico legista atestou o óbito por enfarto. O

corpo de Getúlio Soares, após a necrópsia foi transportado para a
" cidade de Caçador onde residem seus-familiares, O acampamento
ficou triste, 'porém a imagem deixada pelo extinto é de simpatia e

companheirismo o que consola os seus amigos; após ter sido
constatado o óbito por morte natural encerrou-se a investigação
policial sobre este fato.

Canibalismo em Três Barras
O título destamatéria não deixa nada a desejar, ao episódio

que ocorreu no último fim de semana no município de Três Barras.
O elemento Carlos Alberto dos Santos de 26 anos de idade,

solteiro, estava residirido na casa de João Severo Agostinho no

bairro João Paulo II para 9 qual pagava pensão. Ambos, conhecidos
"cachaceiros" constantemente eram vistos juntos e embriagados
sempre promovendo suas festinhas particulares movidos pelo
excessivo consumo de bebidas alcoólicas.

� Acontece que no dia 19/8 por volta das 20:00 horas, estes
elementos iniciaram uma discussão no interior da residência onde

viviam, partindo para a agressão física (a causa da briga segundo
João, é de que seu inquilino ameaçava atear fogo na pequena casa)
então em luta corporal, Carlos Alberto num verdadeiro ato de

canibalismo,mordeu onariz deseu rival pordiversasvezesmutilando-
o e só não configurou-se o ato canibal, porque ele nãocomeu a carne

de seu adversário que ficou bastante ferido por ocasião sendo
encaminhado para um hospital na cidade de Curitiba onde-através de

. cirurgia plástica aguarda um implante e correção do nariz.
O Delegado Luiz Rosa Peres que preside o Inquéiro

Policial, relatou a esta reportagem, que em mais de dez anos como
Policial o-n, esta foi a primeira vez que tomou conhecimento de
um fato deste gênero registrado em nossa região.

N.R. Secada vezquedoisbêbadosbrigassem,ummordesse
o nariz do outro, nossa região estava cheio de "FNMs".

'!!

Cuidado! Dinheiro falso está
circulando em Canoinhas
No dia 23 do corrente mês a Polícia Civil de Canoinhas

tomou conhecimento queno comércio local estavam sendo passadas
notas falsas deR$1 00,00. Após a reali zação de algumas investigações
a Polícia apreendeu uma nota de R$ 100,00 falsa a qual foi trocada
em Uma loja de Canoinhas cuja identidade não foi fornecida pela
Polícia.

.

Até o fechamento desta edição PoliciaisCivis estavam
trabalhando na possível identificação dos passadores de notas falsas
na cidade com intuito de prendê-los.

A Polícia faz um alerta ao comércio para que em caso de
suspeitas sobre notas falsas que comuniquem imediatamente a

f Delegacia.
.

Também esclarece que até o presente momento somente
notas de R$ 100,00 falsas foram trocadas.

.

Convenção realizada em 20.08.95
Diretoria Executiva PDT -,Biênio 1995/97
Presidente Cesar Avante do Nascimento

Vice-presidente Joaquim Silva Oliveira
Secratário Paulo Sérgio Stocker
Tesoureiro Orlando Nascimento I

1 Q Suplente Ivo Martins
2Q Suplente Volgang Richter

����������������������

Outro acidente violento tira a vida de um

motorista na BR-116 em Monte Castelo
O Sr. DARCI FERNANDES DO PRADO residente na

cidade de São Paulo, trafegava pela Rodovia BR-116 com destino
a cidade de Fraiburgo-SC, onde iria comprar maçãs que seriam

transportadas até o estado da Bahia para comercialização, quando
por vai ta das 07 :30 horas do último domingo nomunicípio deMonte
Castelo, tentou ultrapassar um veículo que seguia a sua frente e,
devido a forte neblina que se formava naquele momento, este que
estava acompanhado por sua esposa Sra. EDNA DALVA VIEIRA

DA COSTA DO PRADO adentrou pelo acostamento da pista não

percebendo que em sentido contrário trafegava o caminhão placas
IE-5597 procedente da cidade de Antonio Prado-RS carregado com
27 mil kg de farinha de trigo, o qual na mesma situação e

provavelmente por reflexo também desviou para o meio fio tendo
colidido frontalmente com o primeiro. A Sra. Edna, que estava ao

lado do motorista (seu marido), devido ao impacto foi atirada para
fora do caminhão sofrendo fratura exposta no tornozelo esquerdo e

escoriações por todo' o corpo porém não correndo risco de vida. Já
o condutor do caminhão, Sr. Darci Fernandes do 'Prado teve

traumatismo craniano e morreu no local. Seu caminhão de placas
BYE-0692 (São Paulo) um Mercedes Bens modelo 912 ficou
totalmentedestruído porocasião do acidente. O condutordo caminhão

que trafegava em sentido contrário Sr. NOLVI AUGUSTINI sofreu

apenas ferimentos leves. Esta ocorrência foi atendida pelos
competentes Patrulheiros da PRF Sd Eraldo e Sd Aldacir, que
comunicaram o fato à Policia Civil local que através do delegado
Luiz Antonio instaurou o Inquérito Policial para apurar os fatos.

Assaltante é preso em flagrante delito
Maisumflagrantefoiregistradonestasemananomunicípio

de Monte Castelo onde os Policiais Sd Simões, Sd Saul e Cb Osni

prenderam o elemento ANTONIO VILMAR ALVES BUENO DE
OLIVEIRA que após participar de uma boitenaDanceteriaEmbalus
naquela cidade, abordou o cidadão IRlNEU CQASKI que também
havia participado daquela discoteque e após desferir-lhe vários'
socos roubou-lhe um relógio de pulso, oitenta reais em dinheiro
além de todos os seus documentos. Após sua prisão este elemento
foi conduzido para a Cadeia pública de Papanduva onde encontra
se à disposição da justiça.
r '"
ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA
COMANDO DO POLICIAMENTO DO INTERIOR
3° BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR
"BATALHÃO JANUÁ,RIO CORTES"

Relação dos veículos notificados pelo Policiamento Ostensivo de
Trânsito da Segunda Companhia do Terceiro Batalhão de Polícia
Militar, referente ao período de 04 à 20 de agosto de 1995.

GRUPO-I

RS-5003 (2), CA-533 (3), ACK-3994 (CTBA-PR), CA-338, LXC-6290,TR-0071
(TRÊS BARRAS-SC), CA-5287, ABR·0918, CA-0878, ADD-2067 (CTBA-PR), LNT·
5291 (TUBARÃO.SC), NJ-0291 (JOINVILLE·SC), RS-7900, AAM-5615 (CTBA-
PR);

GRUPO-II

CA-9495, LWY-1396, DA-2378, RS-1315;

GRUPO-III ..

ADI-6394 (CTBA-PR), ACR-3539 (lJNIÃO DA VITÓRIA-PR), ACF-1320 (CTBA'
PR), FB-8323 (BAL. CAMBORIÚ.SC);

GRUPO-IV
CA-533 (2), CA-6060, AOE·9000 (CTBA-PR), GR·0723 (TRÊS BARRAS-SC), BRE-
9680 (SÃO PAULO·SP),DA-6662, TR-1699 (TRÊS BARRAS-SC), LWY-9846, AAX·
2952, CA-123, CA-4033, CA·5287, AAT-6031 (RIO NEGRO-PR), BYA-9704
(FRANCA-SÃO PAULO·SP), CA4358;

GRUPO-V

CA-338

Quartel em Canoinhas-SC, em 21 de agosto de 1994.

Altair Francisco Lacowicz ,

Cap. PM CMT Int" da 2"/3° BPM
.... �

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO,.
A MENOR' NÃO HABILITADO

* elJ/úe ,cn//ol/ff�
AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15��

�
.

MECÂNICA NELSON
t

.

J PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA VEÍCULOS.
MECÂNICA. EM I RUA PRINCESA ISABEL, 496

CAMPO DA D'ÁGUA VERDEGERAL

CHAI1EAÇÃO E

PINTURA
tr 22-0752

CANOINI-IAS - sc

2ª FESCOMAVI
Major Vieira homenageia Colonos e Motoristas
Te esperamos de braços abertos.

"Festa somente em prol da APAE"

19 a 27 de agosto de 1995
-

PROGRAMAÇAO:
Dias 18 e 25 de agosto:

.

19:00 horas, jantar típico Ucraniano

Dia 19 de agosto: 22:00 horas, baile CONJUNTO TROPICAL
Dia 20 de agosto: 10:00 horas.Torneio de Truco

PREMIAÇÃO: 12 lugar: 1 boi - 2º lugar: 2 carneiros 3º lugar: 1 carneiro
Dias 21 a 25{8: Festival Esportivo � Parque de Diversões, todas as nctes a partir

•
das i 8 horas, (Hayerá serviço de bar e cozinha)

Ola 26{08: 10:00 h,oras, encerramento cursos SENAR· Sindicato dos Produtores Rurais

j 2;00 horas, almoço
Dia 26{8: 19:30 horas, BINGAO

. PREMIAÇÃO: 4º prêmio - i fogão a gás
3º prêmio - i aparelho de som 3 em i
2º prêmio - i geladeira
iº prêmio - i televisor colorido e uma antena parabólica

Após o Bingão discoteque com entrada [ronca:
DIA 27{8: Haverá exposição de máquinas, i�as e outras atrações.
10:00 horas, culto ecumênico

11 :00 horas, desfile com bênção de máquinas, motos, carros e caminhões.

Após, sorteio de 50 churrascos entre os participantes do desfile.
i 2:00 horas, almoço com suculento churrasco completo serviço de bar e cozinha.
13:00 horas, premiação semana esportiva.
i 4:00 horas, sorteio de prêmios. .

i 5:00 horas, Show sertanejo com a dupla da RCE TV MIRAMAR E MIRA Y
i 6:30 horas, Leilão de animais

i 9:00 horas, Bailão de encerramento da festa com coroação da Rainha e Princesas.

Animação Grupo Estância de' Blumenau-SC

Chapa de Consenso para formação do
Diretório do PSDB - BelaVISta do Toldo

ELEITA DIA 20/08/95
EFETIVOS
1- Hermenegildo Czerniak
2- Dilson José Pereira
3- Osmair Schermack
4- Afredo Chimboski

•

5- Ereio Neivaldo Pereira
, 6- Hercílio G. dos Santos
7 - Eugênio Mireski
8- João B. Pereira de Camargo
9- WaldeeirAntonio Sabatke
10- Silvano Kaleski
11- Pedro Mireski
12- Altair Karvat
13- Vera L. Vaz Schimboski
14- Vera L.P. Czerniaki
15- Sérgio Schimboski
16- Paulo Alberti
17- Nivaldo Miguel G. Lisboa
18- Adelmo Alberti
19- Antonio Alberti
20- Eraeides José Karvat
21- Líder da Bancada
SUPLENTES,
1- Tereza Kubiak
2- Rosane Rank Pereira
3- Osmar Schiessl
4- Moacir Santos
5- Rosélia Iarrocheski Karvat
6- Hélio Silvano Czerniak
7- Pedro VicenteWardenski

Delegado a convenção Regional
- Hermenegildo Czerniak
SUPLENTES
- Ereio Neivaldo Pereira
Conselho de ética (3 a 5)
- Adão Kubiack
� Laureei F. Vaz
- Cristiane Ma Pereria
- Regina Ma David Schimboski
COMISSÃO EXECUTIVA
Presidente: Ereio Neivaldo Pereira

Vice-presidente: Hermenegildo Czerniak
Secretário: Dilson Pereira
Tesoureiro: Osmair Schermak

Suplentes: Alfredo Schimboski e Altair Karvat.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Auditoria do INSS suspende
2.884 beneficios

oMinistériodaPrevidência eAssistência Social informou
- que a Auditoria Geral do I�SS suspendeu 2.884 benefícios, sendo
1.315 na área urbana e 1.569 na área rural. Desse total, 606
continham fraudes e 2.278 errós administrativos. Foram apurados
5,9 milhões de reais em irregularidades no pagamento de benefícios,
entre fraudes e erros administrativos, durante o primeiro semestre de
1995.

O resultado, após a suspensão dos pagamentos e ajustes
dos erros administrativos, representa uma economia mensal
acumulada em 393,5 mil reais equivalentes a 3,9 mil benefícios de
salário mínimo pagos pela Previdência.

Durante o período, 234 setores foram audi tados na linha de

Seguro Social. Foram emitidos 1.920 relatórios de auditoria,
culminando com a constatação de 607 fraudes, no valor de 1,2
milhões de reais, e 2.319 erros administrativos, no total de 4,6
milhões de reais.

Uma auditoria-em benefício com suspeita de fraude leva
em média 55 dias para ser totalmente concretizada. Durante esse

tempo é verificada a veracidade da documentação constante no

processo de benefício. O trabalho de investigação é feito em

cartóriós,juntas comerciais eempresas. Seadocumentação apresentar
irregularidades, o beneficiário é convocado a prestar esclarecimentos
no posto.

O beneficiário tem 15 dias para apresentar a defesa à
Auditoria. Se for julgada inconscistente, o benefício é suspenso.
Neste caso, o beneficiário tem ainda, o direito de impetrar recurso
junto ao Conselho de Recursos da Previdência Social- CRPS, órgão
colegiado de julgamento administrativo, integrante da Previdência.

Comprovado o dolo ou má-fé, são enviadas cópias do
relatório-da auditoria ao Ministério Público, para configuração de
notícia crime. O beneficiário passa a responder criminalmente pela
fraude. Se for atestada a participação de funcionários, estes

responderão processo administrativo disciplinar. .

Auditoria Geral reimplantou este ano amissão deauditoria
ordinária, que vem atuando nas áreas de Administração Financeira
ePatrimonial. Oobjetivoéfazerdaauditoriaumaatividadepreventiva
de apoio à gestão no sentido de diminuir o número de erros

administrativos.
.

Porém, a maior parte do trabalho da auditoria diz respeito
as auditorias extraordinárias que são desencadeadas mediante

.

denúncia ou por determinação do Ministro, Presidente do INSS ou

Auditor Geral. Esse tipo de auditoria tem prioridade e é iniciada
imediatamente após a checagem da denúncia.

Na área de Administração Patrimonial, a maioria dos
Estados concluiu as missões. Quanto a área de Finanças, apenas os
Estados de Goiás, Maranhão, Paraná, Rio Grande do Sul, Acre,
Rondônia, Tocantins e Distrito Federal ainda não realizaram as

missões por motivos técnicos.
O Sistema de Operação Exclusão Conta Corrente -

OPECON - registrou até junho um total de 534,6mil reais em contas

correntes nãomovimentadas hámais de dois meses. De acordo com
•

,_

o·
o Decreto nQ 446 de março de 1994, os bancos devem depositar o
dinheiro das contas-correntes inativas por mais de dois meses em

uma conta especial em nome do INSS para posterior verificação.

Balanço Financeiro da Auditoria Jan a lunf95
UF

'

Valor

EmMiIR$
AL 0,2
AM 23,7
BA 83,1
CE 50,0
MS 23,0
ES 5,6
GO 28,7
MA 3,7
MT 0,1
MG 53,1
PA 17,5
PB 22,4
PR 117,3
PE °

PI 4.426,5
RI 319,2
RN 30,6
RS 538,2
SC 91,6
SP 9,0
SE 76/)
AC 2,1
RO 20,8
TC 3,5
TOTAL 5.946,5

iiIJ.�,�_�!�j
_._.�illll,11
•�llIm�� �� �l'êlll-��

Deputado, quer que Lei sobre
ICMS seja cumprida

Deputado Eni Voltolini (PPR) está conclamando às
colônias de pescadores de Santa Catarina para que pressionem o

Governo do Estado "e inclusive a própria Assembléia Legislativa"
para que seja cumprida ii lei número 9.833 que possibilita a

concessão, até 31 de dezembro deste ano, de isenção do ICMS aos

pescadores artesanais registrados em colônias de pesca e que
adquiram motores, equipamentos e apetrechos para o melhor
exercício da profissão.Ocorre que essa lei foi promulgada pela
Assembléia em abril porque o Governo, "num claro ato de omissão,
não se pronunciou no prazo constitucional portanto não sancionou
e nem vetou a matéria. Demonstrou um total desinteresse da pesca
artesanal catarinense e das famílias de seus 25 mil praticantes",
criticou Voltolini.

Segundo o deputado, a Secretaria da Fazenda se recusa a

regulamentar a lei, alegando que ela é apenas autorizativa, e não
determinativa. Quanto a essa argumentação Voltolini disse que a

lei, de fato, apenas autoriza o Executivo' a conceder a isenção do
ICMS em caráter temporário, mas que séria uma solução paliativa
"para a alarmante situação dos pescadores artesanais, historicamente -

sufocados pela ação das pesquisas"Voltolini concluiu dizendo que
"causa desagradável surpresa que o Governo deseje leis impositivas
do legislativo, ao invés de pôr em pratica a faculdade que lhe é
concedida para isentar do ICMS aqueles implementos que se julga
possíveis serem alvo do beneficio que a lei pretende".

.

SEBRAE está distribuindo
manual sobre lei do ICMS
Os balcões Sebrae de todo o Estado estão distribuindo

gratuitamente desde o dia lO de agosto cópias do manual "ICMS -

Tratamento Diferenciado para Micro e Pequenas Empresas -

Perguntas & Respostas". Este manual foi produzido pelo Sebrae
SC, em parceria com o Governo do Estado e apoio da Caixa
Econômica Federal, com a íntegra da Lei n° 9.830.Dia 21-08/95,
que trata da isenção e escalonamento do ICMS paramicro e pequenas
empresas., De acordo com o coordenador regional do Sebrae em

Joinville, este produto editorial tem como objetivo esclarecer dúvidas
sobre enquadramento e pagamento deste tributo. Além da
distribuição direta nos balcões Sebrae, o manual também está-sendo
entregue nas associações empresariais e para empresários
interessados em abrir ou legalizar a sua empresa.

VÍDEO DICAS
Paralelo ao Manual, também foi lançada a colação "Vídeo

Dicas Sebrae - Os negócios da Agropecuária sem Segredos",
compostapor 23 títul�s (algunas já disponibilizados nas videotecas
da rede) e informações sobre empreendimentos da área rural. Este
produto da parceria do Sebrae-SC com a Epagri (Empresa de
Pesquisa Agropecuária) e a, FAESC (Federação da Agricultura do
Estado de Santa Catarina.)

.

CARGAS

_A_T�IV��Af�S
SANTA CATARINA

PARANÁ
RIO GRANDE DO SUL

SÁOPAULO

INFORMAÇÕES:
Av. Rubens Ribeiro da Silva, 11

FO�E: 22-2197
CANOINHAS - SC

PARABÉNS "RODOLFO ZIPPERER"
Grande Festa dia 26/08/95 em sua homenagem
Histórico do C.E. "Rodolfo Zipperer"

li

O C.E. "Rodolfo Zipperer", leva este nome devido ao
-

grande colaborador da cultura e desenvolvimento de Canoinhas.
Foi iniciante de experiências e cultivo da Erva-Mate e arroz na nossa

região. Transcedeu seu espírito de luta até os dias de hoje no nosso

Colégio.
Nasceu em São Bento do Sul no dia 26 de agosto de 1836

e faleceu em Marcílio Dias no dia 24 de setembro de 1951.
O prédio escolar foi construído em 1953 funcionando como

Escola Isolada Municipal, Passando a Escolas Reunidas em 1957.
No ano de 1970 passou a Grupo Escolar e em 1988, devido ao

número crescente de alunos passou a funcionar como Escola Básica
011\

atendendo alunos do Pré Escolar a ga série.
Visando a qualidade de ensino e o crescimento da

comunidade do Campo D'Água Verde procuramos razões para
explicar a falta de um curso de 2° Grau num bairro tão populoso, e
não encontrando, em 1991 a Direção, APP e Governo iniciaram
atividades de ampliações e construção do laboratório.

Em 1992 estando a escolapreparada, aatual direção iniciou
as atividades do 2° Grau no Noturno do Curso de Educação Geral
tendo como disciplina diversificada a organização e técnicas
comerciais vindo atender a necessidade do Bairro.

Formar cidadãos conscientes valorizando a união e
'

conseqüentemente a melhoria da comunidade como forma de
crescimento e formação de sua totalidade contitui a linha Filosófica
do nosso Colégio.

-

Atualmente o corpo discente está formado por 750 alunos
da Pré Escola ao 2° Grau e o corpo docente por 34 professores sob ,9
aDireção de Thais F. Cordeiro de Lima e Orli Terezinha de Oliveira.

O sucesso do nosso trabalho se deve ao apoio da
Comunidade e da Coordenadora Regional Maria de Lourdes
Brehmer

A eles os nossos agradecimentos.

Canoinhas, agosto de 1995.
A Direção

Governo atende reivindicação das

Lideranças Comunitárias
Mais uma vez cumpre-se o adágio popular: A união faz a

força! Háuma década as lideranças c,omunitárias reivindicavam para
Mafra, o Instituto Médico Legal. Nos últimos três anos a Prefeitura,
Câmara de Vereadores, Lideranças Políticas, todos pressionaram o J,

Governo do Estado. A atual Câmara chegou a nomearumá Comissão
Especial que foi dialogar com a Secretaria da Segurança Pública do
Estado, reivindicando um novo presídio bem como o IML.
Finalmente o Governador Paulo Afonso, através da SecretáriaLúcia
Stefanovich assinou a ordem de serviço. As obras serão iniciadas
nos próximos dias, ao custo de R$ 42.768,00 nUJ1l prazo máximo
de cindo meses, pela Construtora Confiança. Mas, os vereadores já
estão preocupados com o funcionamento do IML, por decisão de
todos os membros da Câmara, o presidente vereador 1. Sartori oficiou
à Secretaria de Segurança Pública a fim de que agilize o processo
de indicação do médico-legista. Assim, quando da inauguração do
Instituto seu imediato funcionamento já estará garantido. O
Presidente da Casa, à reportagem, enfatizou que esta foi uma
conquista de todas as forças vivas da comunidade.

SANTA CATARINA

R.G.DO'SUL

II�_•.

ESPECIALIZAÇAO;EM PEDIATRIA PELO
HOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA

REUNIDAS
SÃO PAULO

PARANÁ
,
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35 anos de ADC Rigesa
o quadrangular esportivo alusivo ao trigésimo quinto

aniversário do ADC Rigesa realizado no último sábado em Três
Barras foi um sucesso, com quatro jogos, dois na parte da manhã e

dois à tarde com os seguintes resultados:
Pro-Educa-Mafra '2 x 4 Olaria FC
Ypiranga-Pai fiei ra
"Pro-Educa
Olaria FC

x

x

x

2

3

3

4

O

1

. Papanduva nos Penalti

Ypiranga
Papanduva

Classificação
Campeão Olaria FC
Vice Papanduva
Terceiro Pro-Educa

Quarto Ypiranga
No jogo amistoso entre as equipes do ADC Rigesa e

Veteranos de Curitiba num reencontro dos ex-profissionais como
,

Ari Marques, Ribamar e o Bolão que foi um dos momentos mais

importantes do evento já que o passado foram colegas de clube, o
jogo terminou empatado em 1 x 1 com gols de Ribamar para os

veteranos de Curitiba e Bolãomarcando para o ADC Rigesa embora
o mau tempo tenha prejudicado, um bom público se fez presente ao
estádio. Abc Rigesa agradece a colaboração das pessoas que
gentilmente doaram 1 quilo de alimento para a Casa da Criança São

'10ão Batista de Três Barras. '

�No jantar de confraternização, um momento para ficar para a

história do ADC Rigesa: Lauro Bockor, Ribamar, Bolão e Ari

Marques.

o Presidente do ADC Rigesa Lauro Bockor e José Antonio no

momento da entrega do troféu dos 35 anos de ADe Rigesa.

'Secretário Ademir reúne

lideranças do município
Em reunião realizada esta semana na Secretaria da Saúde,

o Secretário Dr. Ademir Aduci Pereira, fez uma avaliação da saúde
no município, abordando vários assuntos. Foi apresentado um

, balanço da campanha de vacinação no município. Para Ademir esta
-foi uma das melhores campanhas já realizadas, conseguimos atingir
omais alto índicede todos os tempos,mostrândo-semuito empolgado
fdisse: que isto é resultado de um trabalho que a Secretaria vem

desenvolvendo em Três Barras. Ademir também falou sobre o

atendimento de pacientes do vizinho município paranaense de São
'

Mateus' do Sul, segundo o Secretário os atendimentos vinham
,

aumentando a cada dia, e comissoonerandomuito as despesasjá que
tudo émantido pela prefeitura. São feitas cerca de 120 consultas por
mês com custo aproximado de cinco mil reais. O motivo do grande
�úmero de pessoas quevem para serem atendidas em nosso hospital
e que não é cobrado consultas e internações, ao contrário de São
Mateus que as consultas custam quinze reais. Mas em reunião
realizada esta semana entre os prefeitos e secretários dos dois
municípios, ficou determinado que a prefeitura de São Mateus irá
repassar todasas despesas comatendimentosefetuados pelohospital

'

de Três Barras aos pacientes daquelemunicípio. Para o Secretário o
motivo pela procura de atendimento em nosso hospital é o reflexo

dO,bom trabalho que estamos realizando já que o investimento na
,saude gera em tomo de setenta mil reais por mês consumindo 22%
da arrecadação do município.

"

, '"

Secretaria Municipal de Saúde e

Desenvolvimento Social
Prefeitura Municipal de Três Barras',

Campanha Nacional de Vacinação contra a paralisia infantil e
sarampo - Agosto/95

PÓLIO
Meta Atingida Vacinadas %

0- 1 ano 442 453 102,48
,I - 5 anos 1670 1683 '100,77
Total 2112 2136

SARAMPO
Meta Atingida Vacinadas %

1 ano 62 92 148,38
1 - 3 anos 1269 822 64,77

"TOTAL 1331 914 �

V festival de Dança de Três Barras
o V Festival de Dança de Três Barras, promovido pela

Secretaria da Educação eCultura e apoio da PrefeituraMunicipal foi
um dos maiores eventos já realizados em Três Barras envolvendo as

escolas do município. A cada ano o festivai dedança vemdespertando
maior interesse da comunidade, porque tinha muitos que pensavam
que isso era só coisa de cidade grande, mas o que vimos durante os

dois dias de festival foi realmente uma maravilha. Com Ginásio

superlotado não comportando todos que queriam assistir ao

espetáculo, o festival contou com váriosgruposmuito bem treinados

pelos professores, mas o momento que emocionou a todos foi a
apresentação da Escola Santa Rita de Cassia, trazendo um grupo de
alunos excepcionais da Apaede Três Barras, com uma coreografia
muito bonita. Foi sem dúvida o que mais se destacou. O ponto alto
do festival foi apresentação do grupo Folclórico Ucraniano Calena
da cidade de Porto União que fez uma apresentação fantástica de
encher os olhos das pessoas que lá estavam: Estão de parabéns os

coordenadores e promotores destegrandeevento que foi umsucesso,
contrariando as más línguas que dizem que Três Barras não tem
cultura. Vale aqui destacar e agradecer ao secretárioMiltonMiguel
pelo brilhante trabalho que vem realizando diante da secretaria de

educação e pelo convite enviado ao jornal Correio do Norte que se

fez presente prestigiando assim este evento.

Curiosidades

Migração de aves
VELOCIDADE - É bempossível que os maçaricos-do

campo sejam os migrantes mais rápidos. Algumas dessas aves

cruzam os 3.200 quilômetros de oceano que separam o Havaí das
ilhas Aleutes, no Alasca, em apenas 35 horas - numa velocidade
média de 91 km por hora.

AUTONOMIA DE VÔO - A mariguita-estriada, de
apenas 20 gramas, é a maior maratonista das pistas aéreas. A
caminho da América do Sul, ela voa 3.700 km sem escalas
atravessando o Atlântico em apenas três dias e meio. Essa
extraordinária autonomia de vôo foi comparada a umhomem correr

sem parar 1.900 vezes um quilômetro. Seu vôo também é o dos
vigilantes do peso, a marquita queima cerca da metade 'de seu peso.

SENSO DE NAVEGAÇÃO - Para o bobo (puffinus
puffinus), não há lugar melhor do que o lar. Uma fêmea tirada do
ninho na Grã-Bretanha foi solta a uns 5.000 quilômetros de Boston,
EUA, ela cruzou o Atlântico em 12 dias e meio e chegou em casa

antes da carta aérea que fornecia detalhes de sua soltura. O mais
surpreendente dessa façanha é que esse pássaro nunca .cruzou o

,

Atlântico Norte em suas viagens migratórias.

Semáforo para animais?
Animais que atravessám a pista são, há muito, um perigo

tanto e tanto para motoristas como para os próprios animais. Uma
revista francesa especializada na natureza, comenta que devido' as
numerosas colisões provocadas por animais que, atravessam as

I

estradas à noite, os técnicos da Secretaria Nacional de Florestas da
França fizeram uma descoberta surpreendente. Os animais param no

sinal vermelho. As experiências indicam que a freqüência da luz
vermelha tem o efeito de paralisar temporariamente os animais.
Refletores vermelhos, que captam a luz dos faróis dos veículos,
estão sendo instalados nas estradas francesas que cortam florestas,
mas em vez de refletir a luz na direção dosmotoristas, reflete-a para
a floresta. Antes de começar a atravessar a estrada, os animais
esperamagora atéa luz desaparecer. Que tal implantarisso noBrasil,
mas não para os animais?

Drogas e Alcoolismo
Como ajudar os filhos a evitar as drogas e o álcool e, por

que, para alguns jovens, é mais fácil dizer não, do que para outros?
Essas perguntas foram levantadas recentementeporuma revista, que
encontrou algumas possíveis respostas num estudo realizado por
pesquisadores daUniversidadedoArizona,EUA. O estudo analisou
quase 1.200 crianças e adolescentes da sexta e da sétima séries, e se
concentrou emdez fatores de risco suspeitos de influenciar os jovens
a tomar drogas ou álcool. Os dois principais índices eram, ser
suscetível a pressão dos colegas e ter amigos que tomam álco�l e ou
drogas. O estudo descobriu que ir bem na escola pode desempenhar
umpapel preventivo, talvez porque aumenta a auto-estima e raramente
promove amizades com viciados.

. Embriaguez no Campus
As bebedeiras de estudantes universi tários estão'cobrá�do

um preço alto atualmente, mesmo dos que não participam.nelas, de
acordo com uma pesquisa realizada recentemente, apontam os

resultados de um estudo de 140 campi universitários dos' ÉUA;
informa que 44% dos estudantes pesquisados eram beberrões' ou

seja, em dado momento nas últimas duas semanas os homens'
haviam consumido cinco drinques seguidos, e as mulheres, quatro.
Dezenove por cento eram beberrões inveterados. Haviam tomado
vários drinques seguidos pelo menos três vezes durante o mesmo

período. Uma grande porcentagem dos beberrões sofreu os efeitos,

esperados: ressacas, relações sexuais não intencionadas, aulas

perdidas, ferimentos, danos, materiais, e assim por diante. Mas,
outros estudantes também sofreram. Nas escolas em que as bebidas
eram mais descontroladas, nove entre dez estudantes· tiveram

problemas causados pela.embriaguês de outros, como, por exemplo,
assédio sexual indesejados, danos materiais, sono interrompido e

insultos humilhantes.

SESI realiza gincana
Todos aqueles que gostam de um agito tem compromisso

marcado, em mais esta promoção do SESI, que acontecerá neste

domingo, dia 27,no Ginásio de Esporte Santa Cruz, com início às
14 horas. A VII Gincana do trabalhador contará com a participação
de equipes de 8 empresas de Canoinhas e Três Barras. Além de
sorteio de bondes ao público presente, a tarde promete muita
diversão. Convide seus amigos e compareça.

Colection
,,>r (By Niran)

Estamos de volta para mais uma empolgada semana, com
mais alguns artigos que talvez seja de seu interesse. Comecemos:

Enquanto isso ...
...NAMÚSICA
- O grupo de punk-rockRamones, está amil com seu novo

trabalho (14Q disco) e dizem eles que é o último após 21 anos de
carreira na estrada da música.

- Bon Jovi arrasando com o CD TheseDays, com destaque
para a música Asn t Lave This Song, apesar das outras faixas \

apelaram demais para o Blue.
'

- Alphaville vem com um novo trabalho por aí.
- Haddeway com novo CD mais dançante que o anterior,

finalmente lançado no Brasil.
,

...NA SAÚDE (1)
- Segundo os especialistas no setor de antibiótico, amaior

parte dos antibióticos, do mercado não deverão ser eficazes a partir
do ano 2.000. Motivo: o consumo desnecessário e abusivo.

- Tem muito "neguinho" queacha um barato um baseado,
mas a vida depois cobra caro.

- Pratique esporte, alivia a tensão e ajuda a enfrentar a vida
melhor.

...NOAMOR
- Devemos nos lembrar que não se vive de amor, mas de

um bom emprego, casa, comida e paciência.
.

- Tá certo que casar com pobre é prova de amor, mas
também é querer sofrer duas vezes.

. ..NA EDUCAÇÃO
- É triste ver a evasão escolar. Quem é culpado?'Os pais?

A escola? Ou a sociedade? Vocês sabem, político safado adora gente
ignorante.

'

- Vamos aprender. Muitas talvez não serão professores,
mas terão que educar, um dia, futuros filhos.

...NA BOCA DO POVO (no bom sentido)
- Daniel Ribeiro, detesta serviço pesado. "Faz calos em

minhas mãos". Que rapaz delicadinho!! !
- Rozilda... Pretty Young Girl... You Never Know ... Fly

Away ... Bye!
.

- O casal Megamix Emerson e Selma, da ponte aérea de
Três Barras-Canoinhas.

, O médico Valdir Ferreira de Três Barras.
- Márcio Bach, da Erlita Vídeo.
...NA SAÚDE (2)
, Caminhar é um ótimo exercício sem contra indicações,

para todas as idades, relaxae trabalha a musculatura das pernas-e

glúteos e melhora a irrigação sangüínea.
- As pessoas commais de quarenta anos, devem cons�mir

sempre água (uns dois litros por dia), pois o organismo nessa idade
elimina rapidamente o líquido.

'

...NO PENSAMENTO
- "A arte da guerra é como a medicina: vive causando

vítimas". De Voltaire - Filósofo Francês (1694-1778).
...NOVÍDEO
- Quem não gosta 'de sair de casa: Tem a opção �oni

Velocidade Terminal com Charlie Sheen.
- Double dragon,comMarc Dascascos, uma comédia leve

com bons efeitos especiais.
- Timecop com Van Damme, aventura de primeira.
...NATUREZA

'

- Você sabia que as abelhas também contam objetos para
se�ffi�

.

- Que o homem não seria tão mach'ão se animais usassem
armas defogo?
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Vacinação - 50% das crianças ainda
não vacinadas contra o sarampo

Com a campanha faça uma careta bem feia para a polio e

o sarampo, divulgada pelos meios de comunicação, a população de
Canoinhas tem seguido a corrente, encerrando uma campanha de 1

mês no interior e na área urbana, no dia 19 de agosto.
A Clínica da Mulher e da Criança que faz parte da

Secretaria de Saúde e Bem Estar Social do município, registrou a

passagem de 6.806criarrças vacinadas.
Ilse Viertel - enfermeira da Clínica afirmou que contra o

sarampo a campanha não deu seu ponto final, pois o objetivo é de
vacinar 4.037 crianças ainda não 'imunizadas. "Temos registradas
apenas 3.636 crianças imunizadas contra o sarampo, ameta é atingir
mais 4000".

A Clfnica da Mulher e da Criança, alerta os pais para
vacinar contra o sarampo, o quanto antes.

lQ Raid Jeep Club Ouro Verde
de Canoinhas

Com três anos de existência o Jeep Club Ouro Verde de

Canoinhas, já participou de alguns niids. Para o ano de, 95, na
Fesmate - Feira Estadual da Erva-Mate que acontece de 6 a lüde

setembro, o presidente do Clube Nelson Tokarski promete muita

ação e adrenalina elevada.
Com a largada do 1 Q Raid Jeep Cltib de Canoinhas

programada para o dia 9 (sábado) de setembro, às 8 hotas da manhã,
aproximadamente 100 jeeps arrancarão em frente a Lanchonete

.

,

Varandão; na rota muitas subidas, declives e lama, encerrando no

Parque de Exposições às 16 horas do mesmo dia, dentro da

programação da Fesmate.
Tokarski afirma queaparticipação ésomente dosvisitantes

que disputam o raid, e o mesmo é organizado por canoinhenses que
.

' \

integram o Club.

Largue o cigarro correndo
Canoinhas 'conta para este mês na sua agenda esportiva

com, a 7ª edição da corrida rústica "LARGUE O' CIGARRO

CORRENDO", a corrida está marcada para o próximo domingo dia
27 de agosto.

Segundo a coordenação éuma ação conjunta entreCampus
- Universidade do Contestado, Sesi e AABB. Combater O fumo,
prestigiando o esporte é a principal meta da corrida.

Seis categorias participam da competição que vai ser

disputada num percurso de 4.700 metros. As categorias infantil
masculino e infanto-juvenil feminina correm apenas 2.100 metros.

o que é caso suspeito
Éconsideradosuspeito desarampo o pacientequeapresentar

os seguintes sintomas e sinais:
* Febre ai ta, acima de 38 ,5QC, antecendendo ao exantema.
* Exantema (manchas vermelhas no corpo).
* Tosse, coriza ou conjuntivite, isoladamente ou em

conjunto.
Para que se possa avaliar com precisão a ocorrência do

sarampo, é imprescindível que todo caso suspeito seja encaminhado
ao centro ou posto de saúde mais próximo para:

* Investigação epidemiológica.
* Adoção demedidas de controle (vacinação de bloqueio).
* Realização de exame laboratoriais.
Sem a notificação dos casos suspeitos, todo o esforço e os

recursos aplicados podem ser perdidos, agravando-se a transmissão
da doença e o número de crianças que poderão ir a óbito.

Fesmate em sua 8ª 'Edição
A'T'rincesa do Planalto" como é conhecida por muitos'

comemora seu aniversário dia 12 de setembro, com 84 anos de

emancipação política administrativa.
Também conhecida como "Capital Mundial da Erva

Mate", Canoinhas comemora a importante data, com a realização da
VIII Fesmate - Feira Estadual da Erva-Mate, tendo uma extensa

programação de atividades organizadas pela Prefeitura Municipal
de Canoinhas.

'

Neste sentido a agricultura, indústria e comércio, cultura,
é a apresentação do ouro verde como riqueza produzida nesta cidade,
mostram anualmente o desenvolvimento e o progresso alcançado.

Para o ano de 95, Canoinhas pode contar ria 8ª edição com
o 1 Q Raid Jeep Club, torneio de laço, remate de gado, remate de
ovinos, feira e exposição de animais, r�da de chimarrão, shows
artísticos, féstival da canção sertaneja e popular, motocross e

exposição de artistas·plásticos. De 6 a 12 de setembro, no Parque de
Exposições Ouro Verde - VIII Fesmate.

Canoinhas no Bolão 23

A equipe masculina campeã dos JogosAbertos Regionais Leste/Norte
, Canoinhas sediou os Jogos Abertos - Leste e Norte, de 17

a 23 de agosto. Com a participação de 28 cidades, nas diversas
, modalidades incluídas, os 7 dias de competiçõesmarcarambastante

para os Jogos Abertos do Estado.
'

Os vencedores participarão dos Jogos Abertos na cidade
de Rio do Sul de 27 de outubro a 5 de novembro.

Canoinhas na classificação por pontos ficou em ,6º lugar
com 39.

Asequipes deBolão Zô rnasculinoefemininodeCanoinhás
pegaram o primeiro lugare tem suas vagas asseguradas para os Jogos
Abertos em Rio do Sul, para conseguir o título máximo.

Conforme a Cornnissâo Organizadora da Fundação
Catarinense de Desportos - Fesporte, as equipes classificadas são:

Brusque no basquete masculino e feminino; Porto União bocha

masculino; Indaial e Timbó bocha feminino; Timbó . bolão 16

masculino; Timbó bolão 16 feminino; Timbó e Blumenau bolão 23

masculino; Canoinhas e Joinville bolão 23 feminino; Canoinhas
futebol de salão; Jaraguá do Sul, Guaramirirn, Mafra handebol

masculino; lndaial handebol feminino; Blumenau tênis masculino;
ltajaí tênis de mesa masculino; Jaraguá do Sul tênis de mesa

feminino; Joinville vôlei masculino; Camboriú e Jaraguá do Sul
vôlei feminino; Jaraguá do Sul e Pomerode xadrez masculino;
Jaraguá do Sul xadrez feminino.

Garotos de Canoinhas
o título geral ficou com a delegação de Joinville, mas os

Regionais dos Joguinhos Abertos tiveram um significado muito
importante para os atletas de Canoinhas. O resultado 'foi além do
esperado, começando pelo troféu do futebol e ainda com o terceiro
lugar do xadrez, futsal e tênis de mesa, além da quarta colocação do
handebol masculino e o sexto lugar no vôleimasculino.A premiação
confirmou a previsão que o secretário de Cultura e Esporte, Eloi
Bona, fez há dois meses na coluna "Investimos nos Jovens".
Transcrito dacoluna "Esportistas "de Roberto Dias Borba, DCNorte - 22/8/95

\_/

Alerta contra o sarampo
o sarampo é uma doença infecto-contagiosa grave, de

rápida transmissão, quepode atématar. Todo o profissional de saúde
deve saber. O que os pais devem saber é que o sarampo representa
urna das principais causas de morte em crianças menores de dois
anos no Brasil. Para eliminar a doença é preciso vacinar todas as

crianças a partir dos 9 meses de idade.

Entidades patrocinadoras das candidatas
- Sindicato dos Ervateiros
- Câmara dos Dirigentes Lojistas
- Mara Esthetic Center e Concic Engenharia
- Academia Saúde & Company e Karina Modas
- Supermercado Portão e Centro Comercial Canoinhas
- Jornal Folha do Planalto
- Coletivo Santa Cruz

Entidades de Apoio
- Casa das Noivas
- Musical FM,
- Ouro Verde Som e Propaganda
- Jornal Folha do Planalto
-'Joalheria Jaci
- Joalheria Scheide
- Livraria Zaguini
- Porto Canoas
- Lavanderia Oma
- Vilmar Capanema (Apresentador)

,

- Ricardo Kechenski (Mestre de Cerimônia)
- Paula S. Carvalho
- Edita Turismo

Corpo de Jurados
- professóra Valquíria Maria Rafael
- Eliane Neppel Wagner
- Virgínia C. Prust
- Alfredo H. Back
- Coronel Daniel dos Santos Fernandes
- Dóris Stela Ribeiro da Silva
- Marcia Engel

Baile da Fesmate
Tradicionalmente Canoinhas temem sua agendao baileda

Cidade onde é eleita a Rainha de sua festa, que acontece anualmente
em setembro.

Este ano para uma maior divulgação da feira, e mostrar

através da rainha o que é a Fesmate, a comissão organizadora decidiu
mudar o baile para agosto.

O baile aconteceu dia 18 de agosto, abrilhantado pela
Banda da PolíciaMi litar deFlorianópolis - Band Show, que comum

repertório variado agradou todos os gostos.
,

As sete candidatas desfilaram no Clube Elite às 21 horas
com trajes típicos e social.

A três vencedoras do concurso Rainha da Fesmate 95
foram: FERNANDA FORNARI representando o Supermercado c;J
Portão e Centro Comercial de Canoinhas, com a colocação de 3ª

Princesa, para 2ª'Princesa representando o Sindicato dos Ervateiros
- ELAINE THEODOROVICZ e como Rainha da Fesmate - Feira
Estadual da Erva-Mate, representando Mara Esthetic Center e

Concic - SILCLÉIA MARCOS.

Qualidade no ensino
,Com a participação de 76 professores, com a meta de

qualificar o seu corpo docente e como conseqüência proporcionar
umamelhor qualidade no ensino de 1 º grau, ocorreu nos dias 21 e 22
de agosto, o curso de capacitação para professores.

Os 76 professores são de lª a 4ª série e 5ª a 8ª série, que
lecionam na área de língua portuguesa.

A promoção do curso foi através da Secretaria Municipal
de Educação e Cultura de Canoinhas.

2ªFEMUSPOP
O segundo festival da Canção Sertaneja ePopularacontece

no mês de setembro de 8 a 10 na Fesmate - Feira Estadual da Erva
Mate..

As pessoas interessadas�mparticipardoFemuspop devem
entrar.em contato pelo telefone 22-0787. As inscrições estão abertas
com vagas limi tadas até o dia 04 de setembro. Maiores informações,
assessoria de imprensa, na Prefeitura de Canoinhas,

Agradecimento
APrefeituraMunicipal deCanoinhas, através da Secretaria

Municipal de Educação e Cultura, na pessoa da Sra. Cacilda RIske
Capanema e equipe de trabalho vêm através deste, expressarosmais
sinceros agradecimentos às seguintes entidades, pela participação

'{P

na brilhante noite de Eleição da VIII Fesmate no Canoinhas Tênis
Clube. O êxito obtido foi devido ao trabalho conjunto. Parabéns a
todos os canoinhenses.

.��_... - ----

JoguinhosAbertos de Santna
Catarina - Regional Leste/Norte

Canoinhas participou de 10 a' 15 de agosto na cidade de
Brusque, dos Joguinhos Abertos de Santa Catarina fase Regional,
onde conseguiu um honroso 4° lugar, entre 29 cidades. O maior
feito deu-se aos atletas de futebol dê Campo comandados pelo
Técnico Odel, que sagraram-se campeões.

,

Classificação final por pontos
Joguínhos Regionais

LESTE/NORTE - BRUSQUE
1 ° - Joinville 105 pontos'
2° - Blumenau 61 ponto
3° - Jaraguá do Sul 42 pontos
4° - Canoinhas 32 pontos
5° - São Bento do Sul 21 pontos
6° - Brusque 19 pontos
7° - Bal. Camboriú 18 pontos
8° - Indaial 17 pontos
9° - Pomerode 17 pontos
10P - Itajaí 15 pontos
11 ° - Timbó 12 pontos
12° - Camboriú 09 pontos
12° - Guabiruba Q9 pontos
12° - Mafra 09 pontos
12° - Porto União 09 pontos
16° - Rio Negrinho ,07 pontos
17° - Bal. Barra do Sul 05 pontos
18° - Corupá , 03 pontos
18° - Gaspar 03 pontos
18° - Itapema 03 pontos
18° - Penha 03 pontos
18° - Rodeio 03 pontos
23° - Guaramirim 02 pontos
23° - Nova Trento 02 pontos
25° - Araquari 01 ponto
25° - Papanduva

'

O 1 ponto
25° - São Francisco do Sul O 1 ponto
25° - Tijucas 01. ponto
25° - Três Barras O 1 ponto
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Instantes
Si pudiera vivir nuevamente mi vida. En la próxima

trataria de cometer más errores.
No intentaria ser tan perfecto, me relajaria más.
'Seria más tonto de lo que he sido, de hecho tomaria muy

pocas cosas con seriedad. Seria menos higiénico.
Correria más riesgos, haria más viajes, contemplaria más

atardeceres, subiria más montanas, nadaria más rios.
Iria a más lugares adonde nunca he ido, comeria más

helados y menos habas, tendria más problemas reales y menos

imaginários. ,

Yo fui una de esas personas que vivia sensata y
prolificamente cada minuto de su vida, claro que tuve momentos de

� alegria.
Pera si pudiera volver atrás trataria de tener solamente

buenos momentos.

Por .si no lo saben, de eso está hecha la vida, sólo de
momentos; no te pierdas el ahora.

Yo era uno de esos que nunca iban a ninguna parte sin un
termómetro, una bolsa de água caliente, un paraguas y un paracaídas;
si pudiera volver a vivir, viajaria más liviano.

Si pudiera volver a vivir comenzaria a andar descalzo a

principias de la primavera y seguiria asi hasta concluirei atono,

Dariajnás vueltasencalesita,contemplariamas amaneceres
y jugaria con más ninas, si tuviera otra vez la vida por delante,

Pera ya ven, tengo 85 anos y sé que me estoy muriendo.

Jorge Luis Borges

Aliança dá novo enfoque à

eleição 96 em Papanduva
A proximidade com as eleições para prefeito em 96 já

formou coligação partidária em Papanduva. Como na eleição
anterior, PPR, PFL e PSDB se unem para disputar a prefeitura, e

lançam nomes como Amuri Grein (PFL),
-

Ivo Augustin (PFL) e Luís Carlos Saliba (PPR). Segundo
o presidente do PFL de Papanduva, N'adir Antônio Rodrigues, os
políticos locais entraram em entendimento e resolveram lutar

novamante pela administração do município.
"Antes tínhamos um certo descontentamento em relação

a fazer coligação, mas agora tudo foi acertado durante uma reunião",
comenta o presidente. Para o prefeito José Olandir Delara Borges, a
união dos três partidos irá fortalecer aindamais sua administração.
"Fizemos algumas reformulações nas secretarias mas logo chegamos
aum consenso entre os que apoiaram aminha eleição. Para continuar
na luta, isso somente é possível com a vitória de um candidato

110SS0", destacou Olandir Delara Borges.

Concurso da mais bela idosa
A Prefeitura-de Canoinhas juntamente coma Secretaria de

Educação e Cultura promove através do Grupo de Idosos do

município, dia 14 de setembro um bingo na Sociedade Beneficente

Operária, com eleição da mais bela idosa 95.
O preço dos cartões é de 3 reais. Os 10 grupos que fazem

parte do programa para a 3!!idade terão suas candidatas representadas
e o início do bingo está previsto para às 14 horas.

Jogos Abertos Regionais LesteJNorte
17 à 23/08/95
CLASSIFICAÇÃO FINAL

BASQUETE MASCULINO
1º Brusquc
2º Jaraguá do Sul
3º BaL Camboriú

BASQUETE FEMININO
1 º Porto União
2º Mafra
3º São Bento do Sul

BOCHA MASCULINO
1º Timbó
2º lndaial
3º BaL Camboriú
4º São Bento do Sul
5º Porto União

-

6º Botuvera
7º Penha
8º Rio Negrinho

. 9º São Francisco do Sul
LOº Porto Belo
11 º Canoinhas

BOCHA FEMININO
1º Timbó
2º 'Joinville
3º Brusque

BOLÃO 16 MASCULINO
1º Timbó
2º Jaraguá do Sul
3º Itajaí
4º Indaial
5º Brusque

BOLÃO 16 FEMININO
1º Timbó
2º Blumenau
3º Jaraguá do Sul

BOLÃO 23 MASCULINO

1 Q Canoinhas \

,� 2º Joinvi lle
32 Itaiópolis
4º Jaraguá do Sul
5� Luiz Alves
6º Blumenau
7º Mafra
8º Indaial
9º Pomerode
lO21tajaí
FUTEBOL DE SALÃO
1 º Guaramirim
2º Jaraguá do Sul
32 Mafra

BOLÃO 23 FEMININO
1 s Canoinhas

22 São Bento do Sul
3º Jaraguá do Sul
4º Brusque

4ªTimbó
, 5º Canoinhas
_;6º Guabiruba

7º BaL Camboriú
8º Campo Alegre
9º Piçarras
10º lndaial
11 º ltaiópolis
12º Brusque

I
' '

Rua Paulo Ritzmann
Fones: 22-0194 e 22-0255

HANDEBOL MASCULINO
1º lndaial

2º Joinville
. 3º Brusque
4Q.Mafra \

5º Canoinhas

6º São João Batista
72 São Bento do Sul

HANDEBOL FEMININO
1º Indaial
2Q Brusque
3Q Brusque
4º São Bento do Sul
5º Canoinhas

TtNIS MASCULINO
1 º, Itajaí
2Q Brusque
3º lndaial

..

TtNIS DE MESA MASCULINO
1º Jaraguá do Sul
2º lndaial

3º Canoinhas

TtNIS DE MESA FEMININO
1 º Joinville
2º Pomerode

VOLEIBOL MASCULINO
1 º Ba!. Camboriú
2º Jaraguá do Sul
3º Brusque

,

4º ltaiópolis
5º Tijucas

. 6º Canoinhas
7º Rio Negrinho
8º Nova Trento
9º São Franciso do Sul
10Q Piçarras

VOLEIBOL FEMININO
1 º Jaragué do Sul
2ºPomerode
3º Rio Negrinho
4º São Bento do Sul
5º Nova Trento
6ºSão João Batista
7Q Três Barras

XADREZ 'MASCULINO
1 º Jaraguá do Sul
2º Joinville

3º São Bento do Sul
4º HaL Camboriú

XADREZ FEMININ.o
1 º Jaraguá do Sul
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Morro e não vejo tudo!
Geei Varela Diuricb

Coisa brutal acontece num simples campo de futebol,

O que aconteceu esta semana no jogo entre SãoPaulo e.
Palmeiras.

Foi bárbaro. Que ódio, que insensatez; não existe mais

nestas crianças, no seu coração o amor, a piedade?
'

Ali, víamos animais ferozes, cada um babando veneno

com os dentes afiados, olhos esbugalhados a procura de umavítima.
E o mais engraçado é que por ingenuidade ou por ainda

acredi tar no ser humano, tem gente que leva esp?sa e filhos e expõe
nesta arena de vândalos.

Futebol antigamente, era para crianças,mulheres ehomens
que iam passar o domingo no campo de futebol para divertirem-se.

Lembro-me que era vizinha do Maracanã, eu e � Aldo

íamos lá, fazíamos novas amizades, torcíamos, comíamos pipoca
com água mineral tudo na santa paz.

Depois, já noitinha, íamos à pé comer uma pizza,
passeávamos pela praça da Tijucacescolhíamos um filme entre os

dez cinemas e terminávamos a noite assim.

Nenhum assalto, nenhum crime. Qual será o motivo? A

fome? Mas quem tem fome não tem dinheiro para se associar a um

clube de futebol ou à sua torcida, comprar camisa, bandeira e viajar
acompanhando o.time, ./

Ódio ao adversário? Mas quem entra na torcida de um

certo time sabe que há duas hipóteses: perder ou ganhar!
Se não houver outros times não há razão para existir

torcida organizada.
Se o seu time está perdendo, ou ele não tem capacidade ou

não tem sorte. Aí neste caso, os culpados são os jogadores e não a

torcida.

Na verdade é a falta de educação e cultura que nós não

temos mesmo. E cada vez vai ficar pior. Os governos não se tocaram
ainda que o nosso Brasil vai mal das pernas, vai mal na educação e

na cultura. Em casa, também. A educação está falha. Não se pode dar
uma boa surra no filho porque será um revoltado. Os nossos

antepassados e nós mesmos apanhávamos.
Pouquíssimos bandidos houve e todos nós ficamos vovós

e educamos outras gerações.
Muitos são os Culpados: a liberação de costumes, falta de

apanhar, o governo, a justiça, etc.
E se a providência não vier logo, n�o sei pra onde vamos.

Sociedade (ndl. e ComI. Sicól S/A�
o SEUREVENDEDORAGRALE - BONDA - STBIL.

NA SICÓL VOCÊ ENCONTRA TAMBÉM MAtERIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

Rua Getúlio Vargas, 961
Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520

,

r

ml;I;lí(lI,1I1NlJ;lla não faz

propaganda e sim divulga a sua.

Madéireira FEDALTO Ltda,

VERIFIQUE OS PREÇOS E A QUAL{DADE DENOSSOS PRODUTOS.

Rua Dona Francisca, sIn° - Bairro Alto das Palmeiras - Canoinhas

T�L�J70JV�:22-1723'

Corretora de Seguros Ltda .

SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:
!AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

.

.

, ,�

VIDA RESGATAVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321'
Ca.r10 ir1has Sar1ta Ca'tarir:a..a..

'

,

...
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Telefonia: eterno problema
dostresbarrenses

O caótico sistema telefônico do'município deTrês Barras,
se agrava a cada dia causando inúmeros transtornos. Em cada 10

ligações, apenas duas se completam, em dias de congestionamento
normal. A central telefônica, a ser instalada, segundo fax enviado

pelaTelescemnovembro de 1993, seria instalado impreterivelmente
no primei ro semestre de 1994,mas até omomento nada foimelhorado
no sistema tresbarrense.

Possuindo umaCentral Telefônicaprimitiva e incompatível
com a situação atual do município, o sistema de telefonia de Três

Barras, estáem colapso. Dificilmente uma ligação perdura mais que
três minutos, sem que caia a linha. Visando dar um basta a essa

situação, aPrefeituraMunicipal de TrêsBarras está encabeçando um
abaixo-assinado a ser encaminhado a Telesc, para que resolva
imediatamente essa situação.

Luiz Divonsir Shimoguiri (PPR), prefeito do município,
. se diz inconformado com a atual situação. "Enquanto a Prefeitura

Municipal procura cada vezmais melhorar a imagem do município,
para atrair empresas e ainda aumentar a arrecadação das empresas
hoje existentes, a Telesc nos deixa no mais absoluto abandono,

:mantendo uma central quebeira os dez anos, totalmente ultrapassada
. para a realidade de Três Barras que merece maior atenção", disse o
prefeito, acrescentando que está em contato com o atual presidente
da: estatal, VitorKonderReis, para efetivar a instalação da prometida
central, que dentro de mais algum tempo, mesmo que seja instalada,
não comportará a demanda de telefones. Concluindo Shimoguiri diz
quequerapenas que se dê atendimento qualificado aos tresbarrenses
queutilizam,o telefone, pois como se encontra o sistema atual, émais
fácil sedeslocara Canoinhas do que conseguiruma ligação telefônica
p�ra aquela cidade.

GRANDE P/ROGADA
Na Escola de Produção
·(perto da Capela Nossa SenhoraAparecida)

Dia: 01 de setembro a partir das 18:30 horas
Você poderá adquirir seu cartão antecipado em

qualquer escola ou na.Escola de Produção. Com o lucre serão

adquiridos mateirais para a cozinha da Escola.

�
PENSOU EM VIDROS

I� '�VIDRA��L;� fMlÀ 'PMAFFEZZOLI l3
Vidros de todos os tipos, prontos para uma

colocação ultra-répida: Espelhos, molduras, quadros e

artigos para presente é com a MAFFEZZOLL
Rua CeI. Albuquerque - FONE: 22-1045

Canoinhas - Santa Catarina

Grande Festa em Comemoração
ao 42a aniversário do

COLÉGIOESTADUAL "RODOLFOZIPPERER"

DIA 26/08/95

A APP do Colégio EstadualRodolfo Zipperer tem
a honra de convidar Vsa. e excelentissima família para
participar desta grandefesta.

ATRAÇÕES
- Início .15 horas
- Quadrangular de Futsal
- Apresentação de Danças
-16:00 h discoteque infantil
- 18:30 h Celebração de missa com homenagens especiais
- 20:00 h Show ao vivo com Paulo Batista e Halley
- 20:30 h Coroação do rei e rainha
- 21:00 h Discoteque
- JOGOS: Bingo

Torneio de Truco
Boca do Palhaço
Tiro ao Alvo

Pescaria, etc .

- Haverá no local completo serviço de bar e cozinha

VENHA FESTEJAR, SUA PRESENÇA FAZ PARTE DAS
NOSSAS CqMEMORAçÕESr

''''i\lil••lliI.ilif:ili
................................................................................................................................ :-:.:-:.:.:.:...:-:.:.:.:.:-:-:.:.:.:.:.:.:.'.: ...:.:.'.:-:-�.:.:.:.'.'.'.' ...
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Dr. Saulo Pinto Sa6atíní
GinecologiaObstetrícia

CRM-3079

Dá. Ma/ÍtlA. S. Sa6atíní
Cirurgiã Dentista
CRo-se - 1475

Unbned - Ipesc - Te/esc - Banco do Brasil
CE.R - Saúde Bamerindus - Saúde
Bradesco - Emergência Adontolôgica

Consultório rua 12 de setembro, n° 99 - FONE: 22-2244

•

TRANSNEVADA
EMP.RESA DE TRANSPORTES E SERViÇOS

� 98-6233 (celular)

ServiçosRetroescavadeira -Basculante
ServiçosAgrícolas - TransportesAgrícolas

Terra - Aterros - ETC:
Av. Rubens Ribeiro da Silva, 777 - centro

e::a::n.«>j_:n.ha.s '_ Se::

A RPM Turismo leva e traz a sua turma ...
VicxJe bc'rn-, viCLje de 'TOPIC_

Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis:
.

Frete a TOPIC da RPM para'viajar com tranqüilidade.
Excursões, curseis, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberfest, Festa das Flores etc.
NÃo SE...JA. BESTA., VIA...JE DE TOPlc!
LIGUE PARA 22,-1338 E FAÇA CONTATO CONOSCO_

O PREÇO A GENTE ACERTA_

AmorporAmor
Vim diferente,/

Para provar o seu.amor

Vim
Com seu sorriso fácil
Para estas coisas menores

Que você percebe
Vim
Num caminho livre
Para aguçar afeto
sou

COMMEU SENTIR DIFERENTE
ALGUÉMMUITO ESPECIAL

QUE SÓ O AMOR PERCEBE
'f SOU O recado da vida

Para quem esqueceu de se dar

Quero que o amor,
O afeto e a alegria, /
Não sejam apenas coisas minhas
Quero estas coisas "especiais"
Também para você

Afinal;
Você é excepcional,
Por que soube me amar,
Eu sou especial,
Porque desejo seu amor.

(Semana do Excepcional - 21 à 28/8/95)

Nesta SemanaEspecial aAPAEdeTrêsBarras juntamente
com a Direção e professores realizará várias atividades de lazer com
os seus alunos: Passeios no município, pique-nique no Parque de

Exposições emCanoinhas,Participação naVIGincana dasApaesna
cidade de São Bento do Sul. A Apae de Três Barras agradece o

empenho daDireção,Professorese aPrefeituraMunicipaljuntamente
com a Secretaria de Educação pela colaboração.
O prefeitoLuizD. Shimoguiri vem se reunindo com alunos de todos

- os estabelecimentos escolares domunicípio, pedindo a colaboração
dos alunos para q';le denunciem pessoas que delapidamo patrimônio
público. Para tanto, o prefeito convida-os a visitar o Terminal
Rodoviário, cujo ajardinamento é um exemplo do que será feito na

.

Avenida Rigesa e em outros locais da cidade.
'

Prefeito Luiz Shimoguiri pede ajuda aos alunos.

- elllúe Ca/fol/tt hm

AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h

-

Viagens, Excursões,
Transporte de Escolares e

Equipes de EsportespiJogos
,

- ""

E:M:'·TRES BA�S
FOlVE,_- 23-.0224

01
Clínica Ortopédica Planalto Norte SC Ltda.

FRATURAS
.

-:- FISIOTERAP,A

Atendimento

IVÓO/àS'

DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA
, Ortopedia" e Traumotologia - SSMT/9192

Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840

,

CONVÊNIOS:

tpesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasil
,

Psrené-Ctlnice - Te/esc
(Atendimento inclusive pelo SUS)

Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 22-2400
89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

ORTOPEDIÂ E TRAUMOTOlOGIA
CLÍNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICUL'AÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO
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